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Habilitação para pilotar 
“Cinquentinha” é obrigatória, 

segundo autoridades policiais

O capitão Walter Soares, da 22ª Companhia 
de Polícia Militar Independente

O ciclomotor chegou ao mercado há 
poucos meses. Popularmente conhecida 

como “Cinquentinha”
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Desde o dia 1º de janeiro de 2015, que a responsabilidade da manu-
tenção da iluminação pública caberá às prefeituras. Vários municípios 
estão terceirizando o serviço para cumprir uma determinação do agente 
regulador do setor elétrico.

As operadoras não prestarão mais manutenção de iluminação elé-
trica, ou seja, não vai mais trocar lâmpadas queimadas. Esse serviço 
passa a ser de responsabilidade das prefeituras. Algumas pessoas 
afirmam que a mudança trará mais benéficos para a população, já que 
caberá a administração da cidade escolher quais serão os modelos de 
equipamentos utilizados, podendo ser comprado o que há de mais 
moderno e eficiente no mercado, para os otimistas a modificação 
deve ser encarada como uma oportunidade de melhoria. Mas contar 
com o serviço público não é nada satisfatório, o que antes tínhamos 
uma uniformidade, vamos ver uma grande diferença a partir de agora, 
principalmente as prefeituras de pequeno porte terão mais dificuldade 
para arcar com os custos. 

“Por este serviço a Cemig recebia via tarifa em torno de R$36 mi-
lhões, pela manutenção de iluminação pública paga pelo consumidor. 
Esse valor vem embutido na conta de luz. Com a responsabilidade 
dos serviços a cargo das prefeituras a população vai pagar uma conta 
um pouquinho menor. Para a Cemig será possível disponibilizar mão 
de obra para dar mais manutenções e expandir melhor a nossa rede 
e atender mais rápido as faltas de energia, todo mundo vai ganhar”, 
comentou Divino Barros. Ele ainda citou como exemplo a cidade de 
Itaúna, que desde 2008 assumiu esse papel.

Infelizmente não temos bons exemplos dos serviços públicos no país, 
lógico que nas administrações sérias o serviço poderá ter uma grande 
melhora, mas como a decisão é do prefeito vamos ver aí em muitas 
cidades o serviço deixando muito a desejar. Já para Hamilton abriu-se 
mais uma porta para a corrupção, “ouvi dizer que um prefeito para 
beneficiar seu cunhado que estava desempregado encontrou a solução 
abriu uma empresa em seu nome e vai passar o serviço para ele”. Disse 
Hamilton. Em Lajinha a Câmara já votou uma lei firmando um conve-
nio com um consorcio. As cidades menores poderiam passar por mais 
dificuldade na hora de assumir a responsabilidade da manutenção da 

iluminação pública, por causa das baixas 
condições de custear o serviço, porém, 
uma solução é a criação de associações 
de municípios a fim de pagar uma única 
empresa para realizar a tarefa.

Uma prefeitura de porte maior tem 
condições de fazer uma licitação e passar o serviço para uma emprei-
teira. Mas municípios pequenos como Reduto, Luisburgo, Durandé 
e Chalé, não possuem condições de bancar isso sozinhos, porque a 
quantidade de serviço é muito pouca. A solução são as associações 
mineiras de municípios fazerem um consórcio e promoverem um único 
edital, consórcio multifinalidades, porque além de iluminação pública 
podem ser explorados outros serviços como planejamento urbano, 
recursos hídricos, cultura saneamento básico e etc.

A Cemig, juntamente com a Sedru (Secretaria de Desenvolvimento 
Regional Urbano) fez durante o ano passado visitas as associações levan-
do propostas, além de prepar um treinamento para todas as prefeituras, 
de maneira que os gestores municipais conhecesse o novo processo.

Em Divinópolis já foram realizados testes com iluminação de LED. 
Nos dois pontos em que foram implantados, o sistema mostrou ser 
capazes de gerar uma economia de até 89,63% no consumo de energia. 
Em valores, a substituição das lâmpadas, em apenas um ponto, levou 
a uma queda de gastos de R$ 1,7 mil para R$ 216 ao ano.

A Agência Nacional de Energia Elétrica (Aneel) informou que está 
estudando a possibilidade de conceder um prazo de adaptação para 
que as prefeituras se tornem responsáveis pela iluminação pública 
municipal, o que inclui custeio e manutenção de luminárias, lâmpadas, 
relés e reatores. O município que não cumprir a determinação pode ser 
enquadrado na Lei de Improbidade Administrativa.

Manutenção de iluminação pública 
agora é com as prefeituras 
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Trocar carro por bicicleta transformou gasto e estresse 
em ganho e saúde

Por André del Gaudio
Diante do estábulo superlotado que é São Paulo, fiz um 

negócio da China: troquei 75 cavalos por um único pangaré 
magrelo com selim. Pode não parecer atraente falando assim, 
mas, pode apostar, fiquei no lucro. Antes, gastava muito para 
alimentar e manter a saúde da tropa, que sofria para puxar uma 
carroça grande e pesada, com um condutor que movia mais 
a boca que o tronco. Hoje, tenho só uma boca para alimentar 
e virei a força de uma dupla pura ação. O retorno é rápido, 
tonifica, modela e transforma meu corpo enquanto faço meus 
deslocamentos diários. Não sei como o canal de televendas 
não pensou nisto ainda!

Marketing à parte, meu ganho predileto desde que troquei 
o carrão pela bicicleta é mesmo no quesito mobilidade. 
Descobri que me livrar do peso dos 75 cavalos, que ocu-
pavam muito espaço nas ruas, mas nas horas de pico não 
rendiam quase nada, me deixou bem mais versátil, amigável 
e silencioso. Ficou muito mais tranquilo e barato estacionar, 
e também me livrei do seguro. E pensar que tem gente que 
compra mais de 150 cavalos apenas para relinchar, mais do 
que qualquer outra coisa.

Todos os dias, ao encontrar cansados motoristas num dos 
meio de transporte mais democráticos que existe –o elevador 
do serviço– recebo, sem querer, explicações sobre o motivo 
pelo qual muitos ainda optam pelo carro. Logo pela manhã, 
recém-chegados das vias entupidas, olham para o capacete em 
minhas mãos e já lançam um comentário ou uma pergunta. 
Uns querem saber de onde venho, ao que prontamente retru-
cam com suas distâncias proibitivas. Outros quase pedem des-
culpas, dizendo que, sim, fazem exercício aos fins de semana.

Curioso mesmo é no fim do expediente quando estacionam 

o olhar cansado sobre o capacete, como se assistissem ali ao 
filme que logo irão encenar. Soltam até um pequeno suspiro, 
desesperançado. É de cortar o coração, acontece o tempo todo.

Acho que já deu para perceber que estou bem feliz com 
a escolha que fiz. Não me faltam motivos para isto: é mais 
saudável, barato, rápido, garantido, limpo, divertido, seguro 
e, porque não dizer, ético.

É como se tivesse aberto minha própria caixa de força e 
virado a chave gasto/estresse para ganho/saúde. Nunca fiz a 
conta do real gasto mensal do carro porque sempre tive medo 
da resposta. Só de pensar na manutenção, peças, combustível, 
lavagem, multas, dentre outros, já ficava arrepiado. Agora 
meu gasto foi reduzido à míseros R$ 23,50 por mês.

O trajeto matinal Vila Madalena – Vila Olímpia, antes 
imprevisível, é agora cravado em 30 minutos, faça chuva ou 
sol. No lusco-fusco, vou da Vila Olímpia para o Butantã em 
25 relaxantes minutos. No fim da noite, do Butantã de volta 
para Vila Madalena, em 15. Com isto eu garanto 1h10m de 
atividade física.

Ops, esqueci de um detalhe: não tem rodízio!
Por mais que a tentação de voltar para as quatro rodas me 

ronde constantemente e as propagandas me falem o tempo 
todo do tremendo sucesso que eu serei quando adquirir o 
mais novo modelo, ainda prefiro ser o sucesso do elevador.

Nada é desmedidamente bom, eu sei. Não prego a troca 
imediata do carro pelo pedal, porque ainda existe um grande 
exército de trabalhadores que precisa trazer seus corpos 
enlatados de longe para a labuta, sem muita alternativa ao 
transporte coletivo ou ao carro. Quem se arriscaria na Regis 
Bittencourt de bicicleta em direção ao centro? Confio mesmo 
é no leitor que mora relativamente próximo ao trabalho e que 
pode parar para pensar nos argumentos apresentados. Afinal, 
queremos uma cidade, não um estábulo!
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Piso nacional dos professores 
será de R$ 1.917,78

O piso nacional dos professores 
da educação básica terá um reajuste 
de 13,01%, saltando dos atuais R$ 
1.697 para R$ 1.917,78. Isso sig-
nifica que nenhum docente da rede 
pública do País, do ensino infantil 
ao médio, com jornada de 40 horas 
semanais, poderá ter remuneração 
abaixo desse valor.

O percentual do aumento foi di-
vulgado na tarde do dia 6 de janeiro 
pelo Ministério da Educação e segue fórmula estabelecida 
em lei de 2008. No ano passado, o reajuste foi de 8,34%.

De acordo com levantamento mais recente da Confede-
ração Nacional dos Trabalhadores em Educação (CNTE), 
de maio do ano passado, 10 estados ainda pagam abaixo 
do piso.

Má atuação do Ministério Público
O Ministério Público (MP) tem como papel fiscalizar e 

proteger os princípios e interesses fundamentais da socie-
dade. Por isso, seu funcionamento é independente de qual-
quer dos três Poderes, Executivo, Legislativo e Judiciário. 
Para garantir que o seu trabalho esteja livre de intervenção 
de qualquer dos poderes, a Constituição Federal reserva a 
ele uma seção específica, no capítulo 4 - "Das Funções Es-
senciais e Justiça".

Mas não se trata de ser simplesmente o guardião da lei: 
apesar de incluir o aspecto da legalidade, a missão do Mi-
nistério Público vai muito além desse campo. Abrange tam-
bém a guarda e a promoção da democracia, da cidadania e 
da justiça e da moralidade. Além disso, cuida dos interes-
ses da sociedade de uma maneira geral, principalmente nos 
setores mais vulneráveis e mais necessitadas de amparo, 
como as etnias oprimidas, o meio ambiente, o patrimônio 
público e os direitos humanos, entre outros.

É nobre a função de PROMOTORES DA LEI, mas in-
felizmente, muitos interesses entram em cena e acabam 
apagando essa chama de promover a justiça, a corrupção, 
a ganancia atrapalham demais o serviço dos promotores. 
Os executivos, parlamentares e juízes corruptos logo colam 
nos promotores fazendo amizades e introduzindo o toma lá 
dá cá. Não era para ser assim, já que o salário do promotor 
é um dos melhores no Brasil. Conversa entre formadores 
de opinião não é muito animadora, além da demanda e de 
algumas dificuldades do trabalho, o Ministério Público po-
deria fazer um ótimo trabalho, mas não vemos muita coisa, 
eles poderiam por iniciativa própria fiscalizar, participar de 
licitações acompanhar algumas, mas não fazem. Nem as 
denúncias são apuradas como deveriam, essa é a realidade, 
a impressão que fica de quem entra com representação no 
Ministério Público é que eles estão a favor dos corruptos. 
As prefeituras andam de braçadas nas irregularidades e 
tudo fica em casa mesmo. 

OPERAÇÃO LAVA-JATO: Anastasia 
diz estar 'indignado' e quer acareação 

com policial federal
Aécio Neves chamou acusação de 

"falsa e covarde" e que "não se sus-
tenta em pé". Em notas divulgadas 
na quinta-feira (8), o senador eleito 
Antonio Anastasia (PSDB-MG) se 
diz "tomado de forte indignação" e 
"revoltado" por ter seu nome envol-
vido na Operação Lava Jato e pediu 
acareação com o policial federal que 
o acusa de ter recebido R$ 1 milhão 

do doleiro Alberto Youssef, em 2010. Seu companheiro 
de Senado e presidente nacional do PSDB, Aécio Neves, 
também publicou, no início da tarde, uma nota contestando 
a notícia. "A falsa e covarde acusação não se sustenta em 
pé, seja pelo caráter e honestidade pessoal do senador, re-
conhecidos até mesmo por seus adversários políticos, seja 
pela falta de nexo na história apresentada", escreveu Aécio.

Reportagem da Folha de S.Paulo de quinta mostra que, 
em depoimento à PF em 18 de novembro passado, o poli-
cial Jayme Alves de Oliveira Filho, o Careca, disse ter en-
tregue o dinheiro a mando de Yousseff, em uma casa em 
Belo Horizonte.

ROMBO: Prejuízo de fundo da 
Petrobras pode passar de R$ 7 bilhões
Funcionários 

que investem 
na Petros estão 
tendo perdas 
que podem 
comprometer 
a p o s e n t a d o -
ria. O Fundo 
de Pensão dos 
Funcionários 
da Petrobras 
(Petros) pode-
rá repetir no 
resultado de 2014, ou até mesmo superar, o déficit de R$ 
7 bilhões de 2013, segundo especialistas. A fuga de inves-
tidores e uso indevido dos recursos agravaram a situação. 
“Diante do que vem acontecendo com a Petrobras, tudo é 
possível. Além do mais, existem questões políticas envol-
vidas nos fundos de pensão de estatais, em especial, no que 
se refere ao direcionamento de investimentos”, observa o 
professor de finanças internacionais e mercado de capitais 
da Universidade Fumec, Felipe Borlido.

Estrada esburacadas 
Quem necessita transitar na rodovia que liga Ponte da Al-

deia a Ponte do Silva, estão indignados com o descaso das 
autoridades com a conservação do asfalto, só esta semana 
dois motoristas cortaram o pneu de seus carros nos centenas 
de buracos que tomaram conta da estrada, é desviar de um 
para cair em outro, outro quase bateu de frente com um 
outro veículo ao desviar do buraco indo para a contramão, 
sorte é que o outro carro parou a tempo evitando assim uma 
colisão frontal. A corrupção faz com que políticos façam as-
falto colocando apenas uma fina capa asfáltica, enganando 
assim o povo, pois o político sabe que o serviço será mal 
feito. Por falar nisso, você já viu ou ouviu alguém dizer 
que um prefeito reclamou de asfalto mal feito? Eles não 
reclamam, pois o combinado do jeitinho brasileiro com o 
dinheiro no bolso e que se dane o povo Fazer asfalto Isso é 
uma vergonha  

Aneel analisa prazos para 
prefeituras se adaptarem às normas 

sobre iluminação
A Agência Nacio-

nal de Energia Elétri-
ca (Aneel) informou 
que está estudando a 
possibilidade de con-
ceder um prazo de 
adaptação para que as 
prefeituras se tornem 
responsáveis pela 
iluminação pública 
municipal, o que in-

clui custeio e manutenção de luminárias, lâmpadas, relés e 
reatores. O município que não cumprir a determinação pode 
ser enquadrado na Lei de Improbidade Administrativa.

O prazo para que os prefeitos assumissem os ativos de 
iluminação pública, que atualmente estão sob gestão das 
distribuidoras de energia, expirou no dia 31 de dezembro. 
A possível concessão de um prazo de adaptação tem em 
vista o fato de muitos municípios enfrentarem dificuldades 
na transferência.

O último balanço da Aneel, divulgado no início de de-
zembro, aponta que 1.809 dos 5.564 municípios brasilei-
ros não haviam assumido os ativos. O número representa 
32,51% do total de cidades, e estão localizadas sobretudo 
nos estados do Amapá, Roraima, Ceará, Pernambuco, São 
Paulo, Minas Gerais e Paraná.

Tardelli consultou CBF para aceitar 
proposta chinesa

Está quase certa 
a  saída de Diego 
Tardelli  diante da 
proposta salarial 
irrecusável que 
recebeu da China. 
Tardelli pensou 
em uma das per-
das que seria ficar 
fora da midia “es-
condido” no futebol chinês, longe dos holofotes da seleção 
brasileira. Porém, o atacante disse que já entrou em contato 
com a CBF e está tranquilo. Diego Tardelli conquistou a 
Copa Libertadores 2013 e a Copa do Brasil 2014 com a 
camisa do Galo. O Atlético espera receber da China, o valor 
pedido para que o camisa 9 deixe o clube.

“Não me preocupo, já tive contato com alguém da sele-
ção e isso me deixou mais tranquilo, com relação a uma 
possível transferência para o futebol chinês. Deixei a minha 
imagem na seleção, o Dunga é um cara muito consciente, 
e todos da seleção já me deixaram tranquilos em relação 
a isso”, comentou Tardelli após o treino da manhã desta 
quinta-feira.

Apesar do interesse do Guangzhou Evergrande, o único 
clube chinês a fazer uma proposta oficial junto ao Atlético 
foi o Shandong Luneng, conhecido por ser o time comanda-
do pelo técnico Cuca. O possível acréscimo de valor pedido 
pelo Galo poderia vir com a chegada na Cidade do Galo de 
um brasileiro que atua na equipe do ex-treinador alvinegro, 
fato confirmado pelo presidente Daniel Nepomuceno

Não foram avisados

Moradores da Rua Glenan Lucas Heringer, no Centro de 
Manhuaçu, dizem que não foram avisados sobre a interdi-
ção da rua. Cerca de trinta moradores ficaram sem poder 
sair ou chegar em casa de carro.

Praça de Manhuaçu

O mato toma conta da Praça,em frente a Prefeitura,bem no 
Centro da cidade, também não é visto nada pela atual gestão... 
Bom, ao menos, os "carneirinhos do natal", tiveram onde pastar.

ManhuTATU

ManhuaTATU... Este, agora no bairro Santa Luzia...pas-
sando por lá, afinal a R. Júlio Bueno está interditada devido 
ao reparo "definitivo"das obras provisórias..

E quando este buraco aí afundar!?
Qual o novo trajeto!?
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‘CORONEL’ CERIMONIOSO
PODER SEM PUDOR

"Meu pai, Mário Lago, Merece respeito. eNojaDa e revoLtaDa coM a farsa que foi o prêMio Mário Lago 2014. 
coM a auDiêNcia Do jN DespeNcaNDo, o preMiaDo foi o eDitor geraL Do paNfLeto gLobaL. e toMe eLogios ao jorNaLisMo 

Da gLobo, à "ética, Lisura e iMparciaLiDaDe"
FILHA DE MÁRIO LAGO, GRAçA LAGO

Eleito senador, 
o coronel tucano 
Tasso Jereissati 
tentava definir seu 
gabinete, no início 
de 2003. levado a 
conhecer um gabi-
nete típico, na Ala 
Teotônio Vilela, ele 
se espantou com 
as dimensões mo-
destas do espaço:

– É assim? A 
pessoa passa pela secretária e dá de cara com o senador?

– É assim mesmo, senhor – respondeu o funcionário do Senado.
Tasso preferiu um gabinete mais amplo no 11º andar do ane-

xo. Para o visitante chegar a ele, precisava passar por quatro 
pessoas, incluindo atendentes, a secretária Marilu e o assistente 
lucena.

MEU CARGO, MINHA VIDA

O PR briga no Planalto para indicar o comando da VA-
lEC e do Departamento Nacional de infraestrutura de 
Transportes (DNiT). São cotados luciano Castro (RR) 
e o ex-ministro Paulo Passos (BA).

SÓ PENSA NISSO

O presidente nacional do PT, Rui Falcão, se reuniu 
com a presidenta Dilma na quarta (7) e fez périplo em 
gabinetes em Brasília para negociar compensações à 
perda de espaço da legenda na Esplanada.

APARECEU

Onde quer que esteja, Joaquim 
Barbosa deve ter um delay de 24 
horas no recebimento das notícias. 
Sumido há mais de 15 dias, só se 
manifestou sobre o atentado contra 
o Charlie Hebdo no dia seguinte.

DE FAMÍLIA

Assim como marido Neudo Campos (PP), a governa-
dora de Roraima, Suely Campos (PP), não é de seguir 
regras. Mal começou o mandato e já foi “recomenda-
da” pelo Ministério Público a exonerar 15 parentes.

CRISE ÍNTIMA

As argentinas estão enfrentando o desabastecimento 
de absorventes íntimos com bom humor. Hermanas 
dizem no Twitter que podem “viver num país sem se-
gurança e educação, mas sem absorventes é demais”

TRINTA ANOS

Completam-se 30 anos, dia 15, da eleição presidencial 
de Tancredo Neves. O vice era José Sarney, que aca-
bou assumindo. Derrotou Paulo Maluf por 480×180 
votos. A eleição era indireta.

VAI ENCARAR

O deputado Chico Vigilante (PT) tem espalhado vídeo 
pelo WhatsApp contestando rombo nos cofres do DF. 
Ele diz que os extratos apontam R$1,4 bilhão em cai-
xa, e desafia Rollemberg (PSB) a provar contrário.

TRAPALHADA COM BRIOCHE

Se a esta hora a polícia francesa tiver prendido os ter-
roristas, será obra do inspetor Clouseau, que achava 
solução certa por ridículos caminhos

PT COBRA O MAIOR ‘DÍZIMO’ 
ENTRE PARTIDOS DA BASE

Não é à toa a briga do PT para 
faturar boquinhas em todos os es-
calões do governo Dilma. Além de 
aumentar poder de influência nas 
eleições, o partido nacional aboca-
nha um percentual dos salários de 
filiados com cargos eletivos e dos ministros e cargos 
comissionados que indicou. levantamento feito pelo 
portal Diário do Poder revela que, dos partidos da 
base, o PT é o que cobra o maior ‘dízimo’, que pode 
chegar a 20%.

UMA GULA SÓ

Pagam 20% todo mês ao PT filiados eleitos que re-
cebem acima de 20 salários mínimos. É o caso da 
presidenta Dilma e dos parlamentares.

PELA METADE

PTB, PDT, PRB, PR e PSB cobram até 10% do va-
lor dos vencimentos. Já no PMDB, o dízimo mensal é 
5%. O PCdoB exige pelo menos 1%.

ENTRA NA COTA

No PT, os menos abastados também têm que abrir a 
carteira. Quem ganha até três salários mínimos paga 
R$15 por semestre ao partido.

DUAS MEDIDAS

Já para os dirigentes do Partido dos Trabalhadores, a 
tarifa é bem mais suave, 1% do salário líquido, inde-
pendente do valor da remuneração.

PARA BATER A META, KASSAB 
MOBILIZA PARLAMENTARES

O ministro das Cidades, Gilberto 
Kassab (PSD-SP), pediu à bancada 
de deputados e senadores para dar 
um gás na coleta de assinaturas, 
em seus Estados, a fim de agilizar 
a criação do Partido liberal (Pl). 
Kassab acredita que a nova sigla 
poderá nascer com 30 deputados 

que, somados a bancada de 38 eleitos do PSD, des-
bancaria o PMDB do posto de segundo maior partido 
da Câmara dos Deputados.

MIRA NA OPOSIçÃO

Kassab investirá pesado para seduzir insatisfeitos do 
DEM, PSB, PSDB e PPS, que não veem a hora de 
tentar lugar ao sol perto do governo.

SOB ANÁLISE

O ministro das Cidades voltou atrás na decisão de 
fundir o PSD com o Partido liberal. O dirigente cogita 
apenas formar um bloco na Câmara.

TERRA NATAL

Sábado (10), Gilberto Kassab marcou encontro com 
prefeitos da região central de São Paulo para discutir 
obras de saneamento.

TAM ROLA O LERO

A TAM garante que foi “pontual” a tortura aos passa-
geiros do voo 3827 (Brasília-Rio), terça (6), que pas-
saram sufoco com o ar-condicionado desligado en-
quanto o avião esteve em solo. Blá, blá, blá.

Era uma vez uma Barata - do sexo 
masculino - que era muito inteligen-
te e sempre era o primeiro da classe. 
Tornou-se logo uma autoridade na 
sua área, a cirurgia plástica. 

Era muito vaidoso e toda manhã 
se olhava no espelho e dizia: 

- É impressionante como sou bo-
nito e inteligente, dá até vontade de 
chorar diante de tanta beleza... 

Era bem sucedido no trabalho e, como sucesso é sempre uma atra-
ção, as baratas, do sexo feminino, viviam arás dele. Tão convencido 
de sua auto-suficiência ele era, que podia ser considerado um padrão 
quando o assunto era indiferença para com os outros. 

Essa nova geração de baratas desenvolvera alta resistência aos mo-
dernos venenos fabricados pelos Humanos. Assim a maioria dos vene-
nos, antes mortais, hoje eram banais e sem efeito nocivo nenhum sobre 
elas. Alguns até eram consumidos em festinhas da elite pois seu único 
efeito era deixá-los aéreos ou doidões. Haviam criado um conselho de 
cientistas especializados em estudar os novos venenos criados pelos 
homens, assim, podiam fabricar a tempo os antídotos e vacinas, em 
caso de contágio acidental. Com o passar dos anos, a nova geração 
das baratas foi tomando conta de tudo, e novos costumes foram sendo 
incorporados ao dia a dia. Então, velhos costumes, como o kit inseti-
cida foram sendo deixados de lado pelos mais novos. O conselho dos 
pesquisadores de venenos também foi extinto. O Kit Inseticida era uma 
tradição milenar desde os tempos das Baratas profetas. E de geração 
em geração foram sendo incorporados aos costumes da população. Era 
uma caixinha que todas as pessoas - baratas- carregavam consigo e que 
continha alguns materiais básicos, com os quais os mesmos podiam 
testar a qualidade dos alimentos que comiam. Com o tempo, o Kit foi 
aperfeiçoado e foi a ele incorporado um detector de lagartixas. Assim, 
as mães sabiam que seus filhos de posse do Kit Inseticida, podiam an-
dar seguros pelas ruas. Assim era comum as mães perguntarem aos 
filhos quando iam sair: 

- Está levando seu celular? E o Kit Inseticida está na sua bolsa? Não 
se esqueça de na volta passar na Lanchonete Mac-Lixo e trazer para 
mim um Lixo-Burger... 

Com a advento do Supermercado, ficara muito mais seguro para as 
baratas se alimentarem. Assim verdadeiros exércitos e baratas espe-
cializadas na coleta de alimentos saudáveis, vasculhavam diáriamente 
os muitos lixos das cidades de modo, que alimentos sempre frescos 
estavam à disposição da população e sem muitos riscos à saúde. Era 
comum nos anúncios de TV a mensagem do governo: 

- Verifiquem se nos alimentos existe o Selo do Ministério dos Ali-
mentos, para evitar riscos à sua saúde! Lembrem-se lixo saúdavel é 
lixo sujo... 

Mas, a nova geração começou a desprezar as tradições milenares, e a 
primeira consequência foi a extinção do Kit Inseticida. Liderados pela 
Barata Prodígio disseram em coro: 

- Nos novos tempos onde o rapel é uma religião, não há mais lugar 
para tradição de velhos esclerosados e sem novas idéias. Achamos que 
nossos Genes já estão adequadamente adaptados a todos os tipos de 
venenos que existem, e não mais precisamos dessas "tradições velhas" 
feita para velhos. 

Feito! O Kit Inseticida foi tirado de circulação e seu uso tornou-se 
coisa de Caretas. E como ninguém queria ser Careta na nova sociedade, 
logo tornou-se peça de colecionadores. 

Uma velha e sábia Barata então lhes disse em tom de alerta: 
- Havia uma antiga civilização, onde as baratas lideradas por um tal 

de Barata-Hitler, também desprezaram o bom senso e deu no que deu... 
Riram do velho Barata, e disseram: 
- Não disse, velho só pensa em coisas velhas...Isso já era Coroa, nós 

estamos em outra realidade... nosso negócio é Skate, Rock Pesado, 
muito auê e Detefon orgânico... 

E, resolveram comemorar. Foram então 600 baratas para um luxu-
oso clube de campo. Para o azar de todas elas, 500 lagartixas também 
tiveram a mesma idéia e foram comemorar suas formaturas no mesmo 
clube de campo. E sem o Kit Inseticida com Detector de Lagartixas em 
mãos, foram presas fáceis. 

Uma das lagartixas, que estava se formando em nutrição, ao sabore-
ar a última barata, uma barata que era um respeitado doutor em enge-
nharia genética, comentou meio intrigada e com ar eclético: 

- Eu que só estava acostumado a comer essas iguarias finas criadas 
em cativeiro, achei estas que vivem soltas uma verdadeira delícia. São 
macias e com pouco colesterol. Esta então que acabo de degustar, tem 
um gosto que lembra a ciência, e lembra a mais pura safra das Baratas 
fogosas do Afeganistão. Magnifíco, um verdadeiro manjar dos Deu-
ses.... Só fiquei triste porque comi apenas duas. A outra tinha um gosto 
meio plástico... parecia ser um cirurgião ou coisa parecida, e pelos seus 
gestos parecia ser de origem nobre. Pena que haviam tantos convidados 
e tão poucos petiscos... 

Nesse conto existem 5 Morais:
Aos arrogantes falta o bom senso.
Nos novos tempos os antigos males ainda vivem. 
Menosprezar a opinião de quem sabe é o mesmo que despertar o 

BURRO interior. 
Ignorar riscos em nome da vaidade não é coragem e sim BURRICE. 
Antigos aprendizados podem evitar antigos erros.

A Barata Arrogante
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PREFEITURA MUNICIPAL DE  

CONCEIçÃO DE IPANEMA - MG

AVISO DE LICITAçÃO – PLTP nº. 001/2015.
PROCESSO ADMINISTRATIVO: PA-0004-0004-0001/2015.

O município de Conceição de ipanema (MG), com o CNPJ 
sob nº. 18.334.300/0001-72, torna público que realizará 
licitação na modalidade acima. Objeto: Aquisição de com-
bustíveis e lubrificantes para os veículos e máquinas pe-
sadas da Prefeitura Municipal de Conceição de ipanema 
- MG. Data e horário de apresentação e abertura dos en-
velopes: no dia 29/01/2015, às 08:20 horas. Contato para 
obtenção do edital: Departamento de Materiais e Servi-
ços, falar com membros da Comissão Permanente de li-
citação, no horário de expediente, no telefone (33) 3317-
1211. Conceição de ipanema – MG, em 05 de dezembro 
de 2015. Willfried Saar - Prefeito Municipal.

Agora em Lajinha!

Festas

DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Atividade do comércio no país 
tem pior resultado em 11 anos

O movimento 
cresceu 3,7% em 
2014, aponta Sera-
sa Experian. Entre 
fatores, estão alta 
das taxas de juros 
e inflação e menor 
confiança.

MOVIMENTO 
NO COMÉR-
CIO: O movimen-
to dos consumido-

res nas lojas em 2014 cresceu 3,7% em relação ao ano de 
2013, de acordo com o Indicador Serasa Experian de Ativi-
dade do Comércio. Foi o menor ritmo de crescimento da ati-
vidade varejista em 11 anos, superando apenas as variações 
anuais de 2002 (-4,9%) e 2003 (3,1%). De 2004 a 2014, o 
menor crescimento da atividade varejista havia ocorrido em 
2013 (alta anual de 5,2%).

Segundo os economistas da Serasa Experian, o fraco de-
sempenho da atividade comercial registrado em 2014 vem 
da escalada das taxas de juros no mercado doméstico, da 
alta da inflação, especialmente durante o primeiro semestre 
do ano, e do menor grau de confiança dos consumidores, 
ainda em situação de elevado endividamento e, por isso, 
preocupados em sair da inadimplência em vez de assumir 
novos financiamentos.

DESEMPENHO DOS SETORES: Em 2014, a ativi-
dade varejista cresceu 3,7% liderada pelo setor de super-
mercados, hipermercados, alimentos e bebidas (expansão 
de 3,9%) e pelo de tecidos, vestuário, calçados e acessórios 
(alta de 3,4%).

Já o setor de combustíveis e lubrificantes subiu 1,2% de 
janeiro a dezembro de 2014.

O segmento de móveis, eletroeletrônicos e equipamentos 
de informática acumulou alta de 0,9% e o de veículos, mo-
tos e peças acumulou crescimento de 0,4%. Por outro lado, 
as lojas de material de construção tiveram queda de 6,5% no 
movimento em 2014.

Reajuste no preço da Carteira 
de Habilitação

Já está mais caro no Brasil, tirar a carteira de habilita-

ção. Uma resolução do 
CONTRAN (Conselho 
Nacional de Trânsito) 
determina que para re-
alizar as aulas práticas 
de direção, por exem-
plo, o candidato terá 
que desembolsar cerca 
de 25% a mais do que 
ele teria que pagar até o 
mês passado. A resolu-
ção do Conselho Nacio-
nal de Trânsito (Contran) aumentou o número mínimo de 
horas/aula que o candidato deve fazer antes de se submeter 
ao exame de prática de direção veicular. O valor exato do 
acréscimo varia de acordo com a autoescola ou o serviço 
que for escolhida pelo aluno.

Segundo o texto da resolução 493, de 5 de julho deste ano, os 
alunos deverão fazer o mínimo de 25 horas/aula práticas para 
a categoria B – antes eram 20horas/aula. Dessas, cinco pre-
cisarão ser realizadas no período noturno. Além de ampliar a 
carga horária, o documento prevê o uso de simuladores à noite. 
Entretanto, não se trata de uma obrigatoriedade e sim de uma 
opção para autoescolas e alunos. Aqueles que desejam adicio-
nar à CNH a categoria A (moto) terão que fazer o mínimo de 15 
horas/aulas práticas, sendo que três delas precisarão ser desem-
penhadas no período noturno. Já os motoristas que quiserem 
acrescentar a categoria B terão que completar 20 horas/aula. 
Quatro delas deverão ser ministradas à noite.

Responsabilidade. De acordo com o texto da resolução, o 
Departamento Nacional de Trânsito (Denatran) é responsá-
vel por fiscalizar de maneira direta e permanente os requi-
sitos e exigências da resolução do Contran. No entanto, os 
Centros de Formação de Condutores (CFCs) são responsá-
veis por comprovar a realização das aulas de prática veicu-
lar e aulas em simulado no período noturno. As autoescolas 
tiveram quase cinco meses entre a publicação da resolução 
e a data de sua entrada em vigor para se adequar às novas 
exigências definidas pelo Contram.

Jober assume a Câmara de Ipanema

 Eleito por unanimidade, foi empossado o novo presidente 
da Câmara Municipal de Ipanema, o vereador Jober Alves 
Furtado Júnior. A chapafoi composta também pelo vice-pre-
sidente, o vereador Ary Bernardino de Paula, e pelo secretá-
rio, Paulo Sérgio de Andrade.

Durante a posse, Jober Júnior agradeceu o apoio do gru-

po político que 
o elegeu, dando 
ênfase à im-
portância dessa 
unidade para 
contribuição ao 
crescimento do 
município e con-
tando com a atu-
ação conjunta da 
chapa para fazer 
valer a importância da mesa diretora.   

 O prefeito de Ipanema, Júlio Fontoura, manifestou sua 
satisfação com o resultado da eleição da mesa diretora 
2015/2016 e parabenizou o ex-presidente, o vereador Mar-
lúcio Cipópor seus trabalhos frente à Casa. "Sabemos das 
injustiças sofridas pelo nosso amigo Marlúcio. Gostaria de 
lembrar sua honrosa atitude ao economizar recursos finan-
ceiros do Legislativo para devolver em obras e projetos ao 
povo ipanemense. Foi um feito histórico e resultado de uma 
boa administração", discursou o prefeito.

Em sua palavra final, com um tom emocionado, Marlúcio 
Cipó, desejou que o próximo presidente não sofra as mesmas 
perseguições políticas que ele, e disse que deixou o cargo de 
cabeça erguida, por ter feito tudo que estava a seu alcance. 

Ipanews / Fotos Geraldo Fotógrafo

Nota Oficial - Anúncio dos Novos 
Comandantes das Forças Armadas

A presidenta Dilma Rousseff anunciou, dia 7 de janeiro, 
os nomes dos novos comandantes das Forças Armadas: Al-
mirante Eduardo Bacellar Leal Ferreira (Marinha), General 
Eduardo Dias da Costa Villas Bôas (Exército) e o Brigadei-
ro Nivaldo Luiz Rossato (Aeronáutica).

A presidenta agradeceu a competência e a dedicação dos 
ex-comandantes Almirante Julio Soares de Moura Neto 
(Marinha), General Enzo Martins Peri (Exército) e Briga-
deiro Juniti Saito (Aeronáutica).
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Habilitação para pilotar “Cinquentinha” 
é obrigatória, segundo autoridades policiais

Parece, mas não é. O 
que seria uma moto, na 
verdade é um veículo 

ciclomotor. Ele é 48 cilin-
dradas, atinge até 50 km/h 
e pode fazer 70 quilômetros 
por litro de gasolina. O ci-
clomotor chegou ao mercado 
de há poucos meses. Popu-
larmente conhecida como 
“Cinquentinha”, a moto não 
precisaria de emplacamento 
e nem de habilitação para 
pilotá-la, segundo a loja es-
pecializada em venda de 
ciclomotores. Nesta quinta 
(08), o caso ganhou uma 
reviravolta. Apesar de a loja 
informar que a habilitação 
não seria obrigatória, as au-
toridades policiais desmen-
tem. Ivan Lopes, delegado 
de Polícia Civil e coordena-
dor da Comissão de Trânsito, 
esclareceu que a lei é clara 
quanto à obrigatoriedade de 
uma habilitação.

“Com relação a esses veí-
culos ciclomotores, o Estado 
não é competente para fazer 
o registro e licenciamento 
do veículo. Isso é atribuição 
do município. Em Caratinga 
ainda não existe uma regu-
lamentação, então, não há 

necessidade de se emplacar 
o veículo. Mas para condu-
zir esse veículo é necessário 
a ACC (Autorização para 
Conduzir Ciclomotores) ou 
uma CNH categoria A”, dis-
se o delegado.

O coordenador da Comis-
são de Trânsito explicou que, 
a aprendizagem e o exame de 
direção veicular para a obten-
ção da ACC obedecem aos 
mesmos termos e as mesmas 
condições estabelecidas para 
a Carteira Nacional de Ha-
bilitação (CNH) nas catego-
rias A, B ou A e B. A pessoa 
que deseja obter a ACC deve 
procurar um CFC (Centro de 
Formação de Condutores), 
as chamadas autoescolas.

Quem tem interesse em 
adquirir uma Cinquentinha 
também não poderá transi-
tar pela BR. Só é permitido 
circular dentro da cidade. O 
capitão Walter Soares, da 22ª 
Companhia de Polícia Mili-
tar Independente, informou 
que, durante uma fiscaliza-
ção de trânsito, quando o 
condutor de um ciclomotor 
é parado, a PM exige todos 
os requisitos estabelecidos, 
conforme a lei.

“Vai exigir a habilitação 
ACC ou então, a habilita-
ção na categoria A. Além do 
mais, exigimos o capacete – 
e tudo o que o motociclista 
deve obedecer – quem está 
conduzindo o ciclomotor 
também deve. O calçado 
adequado, o capacete, res-
peitar a sinalização, tudo isso 
deve ser observado pelo con-
dutor do ciclomotor. O pro-
cedimento é o mesmo com 
relação à motocicleta. Se a 
pessoa inabilitada for pega 
na condução de uma moto-
cicleta, o veículo é retido e 
liberado para uma pessoa 
habilitada. Da mesma forma, 
o ciclomotor. Se ele não tiver 
uma ACC ou uma habilita-
ção categoria A, o veículo 
é retido e somente liberado 
para um habilitado”, desta-
cou o capitão.

Ainda segundo capitão 
Walter, existe um proces-
so que corre na Justiça para 
decidir sobre a exigência ou 
não do emplacamento e do-
cumentação de veículos ci-
clomotores. “Atualmente, a 
PM não fiscaliza a expedição 
da documentação por órgão 
específico, devido à força de 

O capitão Walter Soares, da 
22ª Companhia de Polícia 

Militar Independente
O ciclomotor chegou ao mercado há poucos meses. 

Popularmente conhecida como “Cinquentinha”,

Os produtores rurais de Manhuaçu per-
deram uma grande liderança, é com 
imenso pesar comunica o falecimento 

do líder comunitário e presidente do Sindi-
cato Rural de Manhuaçu José Adenil Cam-
pos, ocorrido dia 29 de dezembro de 2014.

O corpo de José Adenil foi velado, na sede 
do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de 
Manhuaçu, e sepultado no cemitério Córre-
go do Suíço, no município de Luisburgo. 

José Adenil Campos, participou de diver-
sas ações em benefício ao homem do cam-
po. Em 1993, foi um dos responsáveis por 
reerguer o Sindicato dos Trabalhadores Ru-
rais de Manhuaçu, que por pouco fechou as 
portas, mesmo já com 20 anos de existência. 
Em 2013, ele foi homenageado pelo STR 
em reconhecimento aos relevantes serviços 
prestados.

Em 2010, instalou a 1ª Cooperativa de 
Crédito para os produtores rurais de Ma-
nhuaçu. Ele também participou de palestras 
voltadas à atividade agrícola e liderou movi-
mentos em prol da valorização das pessoas 
que vivem no campo. José Adenil foi candi-
dato a vereador pelo município de Manhua-
çu em 2004.

A falta de uma política 
clara no calendário es-
portivo do município 

nos leva a fazer uma reflexão do 
passado e do presente, em uma 
administração que insiste em 
jogar tudo de errado no passa-
do e que na área esportiva tudo 
que vem a realizar supera a das 
administrações anteriores na 
ótica do atual governo, temos 
que nos reportar quando foi re-
alizado o primeiro Campeonato 
de Bairros de Manhuaçu tendo 
com o organizadora a LEAB ( 
Liga de Esportes Amadores dos 
Bairros ), tal entidade recebia 
verba do município para custe-
ar arbitragem da competição e 
os clubes se encarregavam das 
despesas de marcação de cam-
po e outros detalhes, o primeiro 
campeonato da categoria foi o 
maior em número de equipes 
participantes e foi realizado no 
antigo Campo do CSU ( Centro 

Social Urbano ), eram apro-
ximadamente 40 equipes que 
participaram da competição e 
muitas vezes tendo um bairro 
sendo representado por mais de 
uma equipe, o que mais tarde 
foi disciplinado, e o campeo-
nato  passou a ter  numero de 
um representante por bairro. 
Neste mesmo período lembro 
bem que a Prefeitura Munici-
pal já fiscalizava a aplicação da 
verba que a então Liga Ama-
dora (LEAB) recebia. A grosso 
modo ouço em rodas esportivas 
na cidade de Manhuaçu que o 
gasto de arbitragem no ano de 
2014 teria sido um absurdo 
levando em conta as partidas 
realizadas e as não realizadas 
neste período. 

É necessário que o Conse-
lho Municipal de Esportes que 
foi criado com a finalidade 
de acompanhamento e fisca-
lização da aplicação financei-

ra de verbas esportivas faça 
anualmente um relatório de 
seu trabalho, e torne público o 
conteúdo do mesmo. Por outro 
lado a Câmara Municipal tem 
também responsabilidade atra-
vés da Comissão encarregada 
de zelar pelo Esporte e Lazer 
de nosso município, fiscali-
zando e tornando público seus 
pareceres a respeito. Sempre 
que sou abordado sobre o as-
sunto, oriento a quem tem dú-
vidas em relação a aplicação 
dos recursos no esporte de 
Manhuaçu que procurem es-
ses órgãos que citei, que com 
certeza terão resposta as suas 
indagações, também há o ór-
gão maior que deve ter todas 
informações detalhadas que é 
a Secretaria Municipal de Es-
portes encarregada da execu-
ção e aplicação dos recursos.

Jaime Rodrigues Ferreira

Nota de pesar2015, COMO SERÃO APLICADOS OS 
RECURSOS NO ESPORTE DE MANHUAÇU?

 

uma liminar, de um processo 
que está tramitando ainda, e, 
que ainda não foi dada uma 
decisão a respeito desse pro-
cesso. Assim que esse pro-
cesso for julgado e houver 
uma decisão falando que é 
para fiscalizar, vamos fisca-
lizar”.

Será que é possível obter 
uma ACC? Em busca de 
uma resposta, a reportagem 

conversou com Marcos Ro-
berto Meireles, proprietário 
de uma autoescola da cida-
de.

“Aqui não habilita ACC. 
E, também, em Minas Ge-
rais, eu não tenho notícia de 
nenhuma autoescola que ha-
bilita ACC. Pela experiência 
que a gente tem, não com-
pensa nem para a autoesco-
la e nem para o candidato. 

Porque se ele vai tirar uma 
ACC, para conduzir só o ci-
clomotor, as exigências que 
essa pessoa vai ter, são as 
mesmas para tirar as catego-
rias A e B. Então, é melhor 
tirar uma carteira mesmo, 
porque ele vai poder andar 
tanto no ciclomotor quanto 
na motocicleta”, argumen-
tou Meireles.

Super Canal



7acesse: www.jm1.com.br13 de janeiro / 2015

Denatran adia por 90 dias o uso 
obrigatório do novo extintor

Banheiro do Centro terão novo 
horário de funcionamento

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTANA DO 
MANHUAÇU ESTADO DE MINAS GERAIS

CNPJ: 18.385.146/0001-68 -  RuA MAJOR CuSTóDiO, 96 - CENTRO - 
CEP 36.940-000 - FONE: (33) 3373-1149

AVISO DE RETIFICAçÃO
A Prefeitura Municipal de Santana do Manhuaçu/MG, atra-
vés do Prefeito Municipal, retifica a publicação referente ao 
Pregão Presencial n.º 001/2015, Processo licitatório n.º 
001/2015. Objeto: Contratação de empresa para o forne-
cimento parcelado de combustível e seus derivados para o 
município de Santana do Manhuaçu/MG; nos seguintes ter-
mos: ONDE SE lÊ: Abertura marcada para 16/01/2015, às 
08:30 horas, lEiA-SE: Abertura marcada para 20/01/2015, 
às 08:30 horas. Santana do Manhuaçu/MG, 07 de Janeiro 
de 2015. João Batista Vieira de Assis – Prefeito Municipal.

AVISO DE RETIFICAçÃO
A Prefeitura Municipal de Santana do Manhuaçu/MG, atra-
vés do Prefeito Municipal, retifica a publicação referente ao 
Pregão Presencial n.º 002/2015, Processo licitatório n.º 
002/2015. Objeto: Contratação de empresa para publicação 
de matérias em jornais de circulação nacional e regional, de 
acordo com o anexo i, para o município de Santana do Ma-
nhuaçu/MG; nos seguintes termos: ONDE SE lÊ: Abertura 
marcada para 16/01/2015, às 14:00 horas, lEiA-SE: Aber-
tura marcada para 20/01/2015, às 14:00 horas. Santana do 
Manhuaçu/MG, 07 de Janeiro de 2015. João Batista Vieira 
de Assis – Prefeito Municipal.

SERVIçO AUTÔNOMO DE ÁGUA 
E ESGOTO DE LAJINHA

AuTARquiA MuNiCiPAl – CRiADA PElA lEi Nº 505/1979
AVENiDA PRESiDENTE VARGAS Nº 308 -CENTRO- lAJiNHA - MG - CEP.36.980.000

CNPJ: 21.073.101/0001-62     -     iNSCRiçãO ESTADuAl: 377773613.00-00
SAAElAJiNHA@BOl.COM.BR - FONE/FAX: (33) 3344-1100

PORTARIA 010/2015 - CASSA A liCENçA CONCEDiDA à servidora 
JOSYANE JESuS DOS REiS, portadora do CPF 066.158.576-00, determi-
nando que a licenciada reassuma o exercício no cargo Efetivo de Auxiliar de 
Administração, do SAAE – Serviço Autônomo de Água e Esgoto do Município 
de lajinha.

O Diretor do SAAE– Serviço Autônomo de Água e Esgoto do Município de 
lajinha, no uso de suas atribuições;

CONSIDERANDO:
i – A falta de servidores para efetiva prestação do serviço público, tendo em 

vista a rescisão dos contratos temporários no dia 31 de dezembro de 2014;
ii – A necessidade do retorno da servidora, tendo em vista que a Autarquia 

encontra-se apenas com um servidor em exercício no cargo de Auxiliar de 
Administração não sendo este suficiente para a efetiva prestação do serviço;

iii - O disposto contido no disposto no art. 58, da lei Municipal 011/2008 
que: “A autoridade que deferiu a licença poderá cassá-la e determinar que o 
licenciado reassuma o exercício, se assim exigir o interesse do serviço mu-
nicipal”.

RESOLVE:
Art. 1º - Cassar a licença concedida, determinando que a servidora reas-

suma seu exercício no cargo efetivo Auxiliar de Administração, do SAAE – 
Serviço Autônomo de Água e Esgoto do Município de lajinha até o dia 30 de 
janeiro de 2015.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.
Art. 3º - Revogam-se as disposições em contrário em especial a portaria 

011/2014 que concede a licença. Registre-se, publique-se e cumpra-se. la-
jinha, 09 de janeiro de 2015. Assina: ANTONiO SATHlER BRETAS/Portaria 
601/2014

PORTARIA 011/2015 - CASSA A liCENçA CONCEDiDA ao servidor FÁBiO 
JOSÉ DA FONSECA, portador do CPF 031.884.297-11, determinando que o 
licenciado reassuma o exercício no cargo Efetivo de Auxiliar de Administra-
ção, do SAAE – Serviço Autônomo de Água e Esgoto do Município de lajinha.

O Diretor do SAAE– Serviço Autônomo de Água e Esgoto do Município de 
lajinha, no uso de suas atribuições;

CONSIDERANDO:
i – A falta de servidores para efetiva prestação do serviço público, tendo em 

vista a rescisão dos contratos temporários no dia 31 de dezembro de 2014;
ii – A necessidade do retorno do servidor, tendo em vista que a Autarquia 

encontra-se apenas com um servidor em exercício no cargo de Auxiliar de 
Administração não sendo este suficiente para a efetiva prestação do serviço;

iii - O disposto contido no disposto no art. 58, da lei Municipal 011/2008 
que: “A autoridade que deferiu a licença poderá cassá-la e determinar que o 
licenciado reassuma o exercício, se assim exigir o interesse do serviço mu-
nicipal”.

RESOLVE:
Art. 1º - Art. 1º - Cassar a licença concedida, determinando que a servidora 

reassuma seu exercício no cargo efetivo Auxiliar de Administração, do SAAE 
– Serviço Autônomo de Água e Esgoto do Município de lajinha até o dia 30 
de janeiro de 2015.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.
Art. 3º - Revogam-se as disposições em contrário, em especial a portaria 

013/2014 que concede a licença. Registre-se, publique-se e cumpra-se. la-
jinha, 09 de janeiro de 2015. Assina: ANTONiO SATHlER BRETAS/Portaria 
601/2014

O ministro das Cidades, 
Gilberto Kassab, em acordo 
com o Departamento Nacio-
nal de Trânsito (Denatran), 
decidiu adiar por 90 dias a 
obrigatoriedade dos extinto-
res de incêndio veicular com 
carga ABC. O adiamento 
será contado após a publica-
ção de uma nova resolução, 
mas o órgão informou que 
já não multará quem dirigir 
sem o equipamento.

Mais cedo, o Denatran 
anunciou que não pretendia 
ampliar o prazo para troca 
do equipamento e que se-
guiria a resolução do Con-
selho Nacional de Trânsito 
(Contran), que tornou obri-
gatório o uso desse tipo de 
extintor desde 1º de 
janeiro. A decisão, 
contudo, foi alterada 
na noite desta segun-
da-feira.

Com isso, motoris-
tas que reclamavam 
da dificuldade de 
encontrar o extintor 
terão mais tempo 
para equipar o car-
ro e se preparar para 
não infringir a lei. 
Após os 90 dias de 
prorrogação, os condutores 
que não cumprirem a deter-
minação podem ter de pagar 

- Para oferecer mais comodidade às pessoas 
que circulam pelas praças Cordovil Pinto Co-
elho e Cinco de Novembro e tantas outras que 
trabalham nas adjacências e necessitam usar 
os banheiros públicos, o Governo municipal 
estará reformando os banheiros destes locais.

Devido à demanda, imediatamente houve 
um estudo entre as Secretarias Municipais de 
Agricultura, Obras e a coordenadora do termi-
nal rodoviário Antônio Xavier. Através de um 
estudo prévio ficou decidido que a partir da 
próxima segunda- feira (12), os banheiros do 
centro e da Praça Dr. Cesar Leite ficarão sob a 
responsabilidade da coordenadora da rodoviá-
ria, Lúcia Machado.

Lúcia Machado destacou que realizará o 
remanejamento de funcionários e alterando 
os horários de funcionamento, para oferecer 
mais conforto e tranquilidade a quem passa 

pelas praças. Lúcia ressalta que os banheiros 
da praça estarão abertos de segunda a sexta-
-feira entre os horários de 07h às 21h, já no 
sábado e domingo o horário será de 8 às 21h.

Na praça Dr. Cesar Leite, o horário será 
compreendido entre 07h às 17h de segunda a 
domingo, para que as pessoas possam circular 
e usar os banheiros, sem nenhuma preocupa-
ção. As mudanças ocorrem diante das necessi-
dades avaliadas pelos secretário de Agricultu-
ra, Sandro Tavares e secretário de Obras, João 
Amâncio de Faria. “Esperamos que as pesso-
as possam usar o local, colaborando para que 
possa permanecer sempre limpo. Estaremos 
trabalhando incessantemente, para que os ba-
nheiros ofereçam todo o conforto às pessoas”, 
ressalta a coordenadora Lúcia Machado.

Secretaria de Comunicação 
Social de Manhuaçu

R$ 127,69 de multa e ainda 
perder cinco pontos 
na carteira de habili-
tação.

Segundo o De-
natran, a medida 
garante maior segu-
rança aos motoristas 
e passageiros. Isto 
porque os extinto-
res com carga ABC 
são mais modernos 
e têm capacidade de 
combater princípios 
de incêndios em ma-

teriais sólidos, líquidos in-
flamáveis e equipamentos 
energizados.

Ele substituiu o extintor 
BC, que apaga incêndio em 
materiais elétricos energiza-
dos, como bateria de carro 
e fiação elétrica, e também 
nos combustíveis líquidos 
(óleo, gasolina e álcool), ma-
teriais também recomentados 
para o extintor do tipo ABC. 
A recomendação vale para 
carros que tenham dez anos 
ou mais, pois desde 2005, os 
veículos produzidos no Brasil 
já saem de fábrica com o ex-
tintor recomendado.

Com informações da 
Agência Brasil - 

Portal EM

O adiamento será contado após a publicação de uma nova 
resolução, mas o órgão informou que já não multará quem 

dirigir sem o equipamento.
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INGREDIENTES

• 1 litro de leite integral
• 1 xícara (chá) de arroz lavado e escor-

rido
• 2 xícaras (chá) de açúcar
• 1 limão taiti inteiro (com casca)
• Canela a gosto

MODO DE PREPARO

1. Coloque o leite em uma panela alta e 
leve para ferver

2. Quando levantar fervura, acrescente 
o arroz, sempre em fogo baixo

3. Deixe cozinhar por aproximadamen-
te 15 minutos

4. Nessa etapa, mexa sempre o doce 
para não grudar no fundo da panela

5. Acrescente o açúcar e o limão intei-
ro (lavado) e mexa de vez em quando, até 

engrossar
6. Se gosta da sobremesa bem doce, 

acrescente mais 1/2 xícara (chá) de açúcar
7. Depois de pronto, despeje o arroz 

doce em um refratário, retire o limão e 
salpique a canela

8. Sirva gelado
9. Essa é uma receita prática e econômi-

ca, pois não é necessário acrescentar leite 
condensado e/ou leite de coco

Alimentação rica em gorduras saturadas 
e falta de atividade física são os principais 
fatores que têm feito crescer o número de 
crianças e jovens com colesterol alto (hi-
percolesterolemia). Segundo a Sociedade 
Brasileira de Cardiologia, o problema afeta, 
pelo menos, 20% da população entre 2 e 19 
anos – com estudos chegando a apontar 30%. 
Uma pequena parte tem a alteração em fun-
ção de herança genética (hipercolesterolemia 
familiar), mas na imensa maioria dos casos 
é um problema adquirido em razão do esti-
lo de vida. Trata-se de uma legião de futuros 
adultos que estarão precocemente expostos a 
doenças cardiovasculares, como infarto, der-
rame e insuficiência cardíaca.

Uma vez ignorado ou negligenciado, o co-
lesterol alto pode funcionar como uma bom-
ba relógio que produzirá efeitos desastrosos. 
“Sem tratamento, nos casos de origem ge-
nética (hipercolesterolemia familiar ou HF), 
25% dos homens aos 40 anos já terão sofrido 
enfarte ou morrido em decorrência de algu-
ma dessas doenças cardiovasculares. Aos 50, 
o índice sobe para 50%”, informa o Dr. Raul 
Dias dos Santos, cardiologista do Centro de 
Medicina Preventiva do Einstein e professor 
da Faculdade de Medicina da Universidade 
de São Paulo. “As mulheres, que são mais 
protegidas pelos hormônios femininos, ficam 
mais vulneráveis após a menopausa. Estima-
-se que aos 50 anos 12% terão tido algum 
problema decorrente do colesterol alto não 
tratado”, acrescenta o médico.

Em crianças e adolescentes, já é conside-
rado alto um nível de colesterol LDL (o cha-
mado colesterol “ruim”) acima de 130 mg/dl. 
Isto, porém, causa preocupação maior quan-
do atinge patamares acima de 190 mg/dl ou 
de 160 mg/dl quando associado a outros fa-
tores de risco como tabagismo, pressão alta, 
diabetes e obesidade.

A hipercolesterolemia adquirida, isto é, 
relacionada a um estilo de vida inadequado, 
pode ser revertida, na maioria das vezes, com 
a mudança de hábitos alimentares e prática 
de atividade física. Os quadros mais graves, 
porém, costumam ser os de origem genética, 

a hipercolesterolemia familiar, que afeta 1 em 
cada 500 crianças e é mais comum em grupos 
nos quais os casamentos consanguíneos são 
frequentes. Ela expõe os indivíduos a níveis 
de colesterol bem mais altos e desde o nas-
cimento. Mesmo regrado por hábitos saudá-
veis, o organismo dessa pessoa está propenso 
a produzir e acumular mais colesterol.

Dosando o colesterol: Na Diretriz de 
Prevenção da Ateroesclerose na Infância e 
Adolescência, a Sociedade Brasileira de Car-
diologia recomenda-se dosar o colesterol a 
partir dos 10 anos. O documento, porém, ain-
da é pouco conhecido entre os pediatras. Em 
pesquisa realizada pelo Instituto do Coração 
(InCor) com um grupo de 370 pediatras da 
cidade de São Paulo, 65,7% afirmaram não 
ter tido conhecimento prévio da diretriz.

O procedimento diagnóstico é bastante 
simples: basta um furo no dedo para fazer a 
coleta de sangue para o exame do colesterol 
total. “Se houver alguma alteração, será fei-
to o teste completo do colesterol; se estiver 
normal, será preciso repetir o exame ape-
nas depois de cinco anos”, diz o Dr. Anto-
nio Gabriele Laurinavicius, cardiologista do 
Einstein. “No entanto, se houver no histórico 
familiar pessoas com problemas de coleste-
rol alto ou com doenças cardiovasculares em 
idade jovem, a dosagem deve ser iniciada 
antes, aos dois anos de idade”, completa ele. 
Também merecem especial atenção as crian-
ças obesas. Apesar de obesidade não ser si-
nônimo de colesterol alto, muitas vezes esses 
dois fatores estão associados.

Uma vez detectado o problema, o trata-
mento dependerá do nível do nível de altera-
ção do colesterol, da presença de outros fato-
res de risco e da história familiar. Nos casos 
mais graves, os médicos podem recorrer a 
medicamentos como as estatinas, que podem 
ser ministradas a partir dos 10 anos de idade. 
Mas seja qual for o caso, diagnóstico e trata-
mento precoces do colesterol alto são funda-
mentais para evitar doenças mais graves na 
vida adulta. Por isso, é imprescindível que as 
famílias se conscientizem: é desde a infância 
que o colesterol precisa ser controlado.

Arroz doce econômico dA mAmãe

Colesterol alto em crianças
Louco(adjetivo): afetado 
por um alto grau de in-
dependência intelectual.

Ambrose Bierce

Quanto menos vida 
pessoal, mais segura 
e melhor será a vida 

intelectual.
Arthur Schopenhauer

Uma gota de amor é 
mais que um oceano de 

intelecto.
Blaise Pascal

Não se deve deixar os 
intelectuais brincar com 

os fósforos.
Jacques Prévert

O povo gosta de luxo; 
quem gosta de miséria é 

intelectual.
Joãozinho Trinta

São os sentimentos e não 
o intelecto que determi-

nam as opiniões.
Neyde Veneziano

Ter em si próprio uma 
confiança exagerada 
é um excelente treino 

intelectual.
Tristan Bernard

Os deuses deram ao 
homem o intelecto, / que 

é a maior de todas as 
riquezas.
Sófocles

Um pedante é um 
homem que digere mal 

intelectualmente.
Jules Renard

O mundo intelectual 
deleita a poucos, o ma-
terial agrada a todos.
Marquês de Maricá

Com intelectualidade 
pura cria-se invejosos, 
com o coração cria-se 

amigos
Maria do Socorro Car-

doso Xavier

Não é o fato de ser 
intelectual, o que quero 

passa pros outros e 
sinceridade.

Thiago Lucas Correia 

Não intervir na socie-
dade em que você vive 
é vegetar intelectual-

mente.
Thaís Muniz

E desde quando mau 
humor é pré-requisito 
pra intelectualidade?

Tainah Ferreira

CANTINHO DE FÉ
por 

Pr. João Soares 
da Fonseca

jsfonseca@pibrj.org.br

Deus é Supremo
“Pai nosso que estás no céu...”. Jesus está falando 

da transcendência divina. O Deus da revelação cristã 
não é produto da mente medrosa dos homens, nem é 
fabricação intelectual de um cérebro carente e supers-
ticioso. É o Deus onipotente, onisciente e onipresente, 
que escolheu revelar-se a si mesmo aos homens. Tudo o 
que sabemos de Deus é porque Ele mesmo decidiu co-
municar a nós. Embora tenha nos criado à sua imagem 
e semelhança (Gênesis 1.26), Ele é transcendente, ou 
seja, está além de nós, além do alcance de nossa visão, 
muito além da nossa compreensão.

Quando Deus chamou Moisés do meio da sarça ar-
dente, disse a ele: “...desci para livrar Israel da mão 
dos egípcios” (Êxodo 3.8). Ora, só quem está situado 
na parte de cima é que diz que vai descer. Deus disse a 
Moisés: “Desci”. O homem, por si só, jamais consegui-
ria subir até a divindade. Esta é que tomou a decisão de 
descer e se aproximar do homem.

Isaías teve viva percepção da transcendência de 
Deus, pois ao ir ao templo, confessou ter visto o Senhor 
“assentado sobre um alto e sublime trono” (Isaías 6.1). 
Tempos depois, outro grande profeta, Jeremias, se faz 
portador da mensagem divina: “Ocultar-se-ia alguém 
em esconderijos, de modo que eu não o veja? – diz o 
SENHOR; porventura, não encho eu os céus e a terra? 
– diz o SENHOR” (Jeremias 23.24).

No Novo Testamento, basta lembrar Paulo pregando 
aos filósofos de Atenas: “O Deus que fez o mundo e 
tudo o que nele existe, sendo ele Senhor do céu e da ter-
ra, não habita em santuários feitos por mãos humanas. 
Nem é servido por mãos humanas, como se de algu-
ma coisa precisasse; pois ele mesmo é quem a todos dá 
vida, respiração e tudo mais” (Atos 17.24-25). Li outro 
dia num carro um adesivo que bem resume a superio-
ridade de Deus sobre tudo: “Deus, sem você, continua 
sendo Deus. Você, sem Deus, não é nada”.

O Pai Nosso (2)

O CATÁLOGO TRADICIONAL DE MANHUAÇU
HÁ 24 ANOS SERVINDO ESTA COMUNIDADE 
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PM recupera cinco motos furtadas 
em Manhuaçu e Manhumirim

Mãe acorrenta filho de 13 anos em 
casa para evitar uso de drogas

Menor de 17 anos é baleado 
em Bom Jesus do Galho

Casal é preso com 26 papelotes de cocaína em Manhuaçu

Rapaz furta nas Casas Bahia 
e é preso no telhado

Cinco motocicletas furta-
das foram recuperadas pela 
Polícia Militar de Manhuaçu 
num intervalo de 24 horas. 
Entre a noite de domingo e 
a tarde de segunda-feira, fo-
ram registradas ocorrências 
de furto e receptação.

Na noite de domingo, 
após uma denúncia anôni-
ma, a Polícia Militar pren-
deu dois homens com uma 
moto furtada.

Ao perceberem que se-
riam abordados pela PM na 
Avenida Getúlio Vargas no 
bairro Coqueiro, os suspei-
tos fugiram na motocicleta 
CG HBB-8661 em alta ve-
locidade, mas rapidamente 
foi feito o bloqueio no final 
da avenida, próximo à Po-
liclínica. Os dois suspeitos 
furaram o cerco e subiram 
pela Rua Alencar Soares 
Vargas. No cruzamento com 
a Amaral Franco, colidiram 
frontalmente com um veícu-
lo Gol. Os dois foram pre-
sos e a moto apreendida, já 
que era produto de furto.

Também na noite de do-
mingo, por volta de 23 ho-
ras, também através de de-
núncia anônima, a PM foi 
apurar que um adolescente 
de 17 anos estaria mantendo 
moto furtada em sua casa, 
no bairro São Vicente.

No local, a equipe policial 
encontrou uma motocicleta 
parcialmente desmanchada. 
Pela placa, confirmaram que 
foi furtada no dia 29/12. Além 
do veículo, a PM encontrou 
uma balança de precisão, cin-
co papelotes de cocaína e três 
buchas de maconha.

O jovem, acusado de 
envolvimento no furto da 
moto e em ocorrências de 
tráfico, não foi encontrado.

Já no amanhecer de se-
gunda-feira, por volta de 7 
horas, militares foram cha-
mados por um morador da 
região do Bairro Pouso Ale-
gre. Ele avisou uma moto-

Luiz Fernando Souza 
Temporim, 32 anos, foi 
preso e foram recupera-
dos cerca de 35 mil reais 
em produtos que ele havia 
furtado na Casas Bahia, em 
Manhuaçu. A ocorrência 
foi na madrugada de do-
mingo, 04/01.

Policiais militares foram 
chamados pela gerência da 
loja quando o alarme dispa-
rou no segundo andar e na 
área do depósito.

O autor arrancou uma 
grade externa e derrubou o 
ar condicionado da cozinha. 
Entrou por ali e arrombou 
gavetas e mostruários.

Os militares ouviram 
o barulho de uma pessoa 
andando sobre o telhado 
e conseguiram visualizar 
Luiz Fernando tentando 
fugir. Ele acabou preso 
com diversos celulares 
e máquinas fotográficas, 
avaliados em cerca de 35 
mil reais.

Na noite do domingo (04 
de janeiro), um menor de 17 
anos foi baleado no distrito 
de Quartel do Sacramento, 
em Bom Jesus do Galho. 
A autoria e a motivação do 
crime são desconhecidas.

Segundo os militares res-
ponsáveis pelo atendimento 
da ocorrência, testemunhas 
disseram que o crime teria 
ocorrido próximo ao po-

liesportivo daquele distrito. 
Ainda segundo apurado, 
o autor seria um homem 
que vestia um roupão azul 
e usava máscara escura 
com a parte dos olhos na 
cor branca. Após balear o 
menor, o autor fugiu senti-
do à rua Joaquim Cassiano 
Costa. O local do crime foi 
isolado e a perícia técnica 
da Polícia Civil acionada. A 

PM segue em rastreamento. 
A tentativa de homicídio 
foi registrada por volta das 
23h30.

O menor foi socorri-
do por terceiros e levado 
para o Hospital Márcio 
Cunha, na cidade de Ipa-
tinga. Segundo informado 
à Polícia a vítima segue 
internada e não corre ris-
co de morte.

Uma mãe sem saber o 
que mais fazer com seu 
filho de apenas 13 anos e 
dependente químico tomou 
uma medida desesperada 
para tentar evitar o que o 
menor consuma mais dro-
gas. A mulher amarrou o 
garoto com uma corren-
te em umas das portas da 

casa onde mora na rua Júlio 
Bueno, em Manhuaçu/MG.

Ao tomar conhecimen-
to, a Polícia Militar esteve 
no local, constatou o fato 
e levou a mulher para a 
Delegacia de Polícia, pois 
embora seja uma iniciativa 
de uma mãe desesperada, 
acorrentar qualquer pes-

soa é crime. Na Delegacia 
de Polícia foram tomadas 
as medidas necessárias e a 
mulher foi orientada a fazer 
um documento de próprio 
punho solicitando a inter-
nação de menor. A corrente 
utilizada para amarrar o ga-
roto foi apreendida.

Portal do Leste

Casal é preso acusado de tráfico de dro-
gas em Manhuaçu. A ação da Polícia Mili-
tar aconteceu na quarta-feira, 07/01. Foram 
apreendidos 26 papelotes de cocaína e onze 
buchas de maconha prontas para venda.

De acordo com a Polícia Militar, havia 
denúncias de envolvimento do casal de 20 e 
24 anos, fazendo tráfico de drogas no bairro 
Vila Deolinda, especialmente durante a tar-
de. Durante policiamento, equipe do Tático 
Móvel visualizou o casal numa motocicleta 
na BR-262. Eles demonstraram certa preo-
cupação e saíram em alta velocidade. A ati-
tude e as denúncias geraram a abordagem.

O casal foi alcançado próximo ao cemité-
rio municipal. A mulher levava dois papelo-
tes de cocaína nas mãos. Eles não informa-
ram a origem da droga.

MAIS DROGAS: Como havia denún-
cias, os policiais questionaram sobre o local 
de residência. O casal primeiro apresentou 
um endereço na zona rural. A PM foi até lá 
e o pai do rapaz contou que há um ano se 
mudaram para a Vila Deolinda.

Já com o endereço certo, equipes da PM 

foram até a casa. Foram encontrados cerca 
de R$ 1.800 escondidos em vários locais da 
casa, celulares e outros materiais sem ori-
gem comprovada. Havia também sacolinhas 
de chup-chup, usadas para embalar drogas, 
e uma bucha de maconha.

Havia denúncia de que havia mais drogas 
dos suspeitos escondidas na lavoura do lado 
da casa deles. Foram encontrados enterra-
dos um pote com 26 papelotes de cocaína, 
uma balança de precisão e 11 tabletes de 
maconha. O rapaz e a companheira foram 
encaminhados para a delegacia de polícia.

Portal do Leste

cicleta abandonada no meio 
do mato.

A motocicleta Honda 
Titan, de cor preta, placa 
HDS-1451, que foi roubada 
em Manhuaçu no dia 26/12, 
foi deixada no final da rua. 
Não foi possível identificar 
quem abandonou o veículo.

Na tarde de segunda, no 
Córrego Coqueiro Rural, a 
quarta moto recuperada nes-
se intervalo de 24 horas.

A equipe policial recebeu 
a informação de que dois 
rapazes estariam próximo 

à comunidade terapêutica 
desmontando uma motoci-
cleta de cor branca. A moto 
Honda CG 125 Cargo, de 
cor branca, sem a placa de 
identificação, foi localiza-
da, faltando várias peças e o 
chassi danificado.

A PM apurou que moto 
tem placa OXE-2545, furta-
da no dia 17/12, em Manhu-
mirim. Através de levanta-
mentos, a PM chegou a dois 
rapazes de 16 e 17 anos que 
compraram a motocicleta 
por 1.200 reais.

Eles admitiram que ha-
viam comprado e que, ao 
saber que a polícia estava 
procurando a moto, come-
çaram a retirar as peças para 
vender. Os dois alegaram 
que compraram de um rapaz 
conhecido como Michel, 
morador do bairro Matinha.

Na sequência de levan-
tamentos, a PM chegou até 
um cômodo de uma casa 
na mesma rua em que mora 
Michel. No local, os poli-
ciais encontraram uma Hon-
da/XR 250 Tornado, verme-
lha que foi pintada de preta. 
Os policiais apuraram que a 
placa é GWE-9409, furtada 
em Manhumirim, no dia 24 
de dezembro.

A esposa de Michel de 
Souza Pereira, 24 anos, con-
seguiu contato por celular 
com ele. O rapaz alegou aos 
policiais que se apresentaria 
na delegacia, depois do perí-
odo de flagrante.

O jovem é suspeito de 
revender as motos para mo-
radores da zona rural. Ele 
admitiu, de acordo com a 
ocorrência, que adquiriu a 
motocicleta de traficantes 
no bairro Santa Teresinha e 
que elas foram furtadas pe-
los indivíduos da cidade de 
Manhumirim.

Os dois menores foram 
levados para a delegacia. As 
duas motos apreendidas.

Polícia e Cia

Ainda de acordo com a 
PM, o alvo era uma loja de 
informática, na qual já ha-
via furtado anteriormente. 
Como não conseguiu arrom-
bar, foi pulando os telhados 
até chegar aos fundos das 
Casas Bahia.

Ele ainda alegou que en-
trou na loja sozinho, pegou 
uma sacola e foi juntando 
tudo que pode carregar. O 
rapaz foi conduzido para a 
delegacia.

Polícia e Cia
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ENTRETENiMENTO

sEtE ERROs

HORÓsCOPO
ÁRIES: Marte dá aquela força para tomar iniciativa e aumentar a 

renda. O mais interessante é que as oportunidades tendem a apa-
recer e é importante avaliar bem antes de partir para ação. Cuidado 
com tanta impetuosidade para não se frustrar adiante. Você tem 
a possibilidade de solidificar situações no âmbito do trabalho que 
podem ficar por um bom tempo, mas é preciso entender da importância de se qualificar, 
ter acesso a informações financeiras e de mercado para se preparar para agir. Não se 
descartam  parcerias e sociedades em trabalhos. Logo depois de março até final de abril 
bom momento para ajustar as finanças e possibilidade de ganhos extras. Cuidado com 
o excesso de consumo ou transação financeira no período de junho até início de agosto.

TOURO: Vários desafios lhe esperam logo nos três primeiros meses de 2015. Por mais 
que os sonhos sejam grandes, você entende sua capacidade empreendedora para lidar 
com questões difíceis. Acontece que o senso de praticidade e de responsabilidade para 
lidar com certas situações podem ajudar bastante, sobretudo de janeiro até meados de 
março. Agora é preciso disciplina e perseverança, pois no fundo você precisa de segurança 
para não deixar as finanças prejudicarem a qualidade de vida que já tem ou aquela que 
almeja. inevitavelmente há inclinação aos trabalhos coletivos darem mais certo, apesar 
de o incentivo, por causa de Marte, nas questões competitivas. O ano requer maturidade, 
experiência e uma dose especial para lidar com as oposições. Seu destaque será acentuado 
no segundo semestre, resultado de feitos e realizações.

GÊMEOS: É preciso focar para conseguir maiores resultados neste ano. O ano reserva 
boas surpresas, sobretudo neste primeiro semestre, pois os astros garantem maior produ-
tividade, colocação no mercado e oportunidades em campos talvez nunca “navegados”. 
Não esqueça de uma das maiores virtudes de Gêmeos, o poder da comunicação, neste 
momento auxiliado por Marte, dará ímpeto para conquistar e atingir novos patamares, 
inclusive financeiros. Pense em tudo que envolva comunicação e a colocação, por exem-
plo, de um produto no mercado. Outro detalhe, o segundo semestre está favorável para 
equilibrar as finanças, isto é, se não estiver predisposta a correr riscos consumistas com 
supérfluos, por isso é importante ter bastante consciência antes de um gasto desnecessário. 
Enfim, evite o excesso, respeite os limites, pois perseverança e força de vontade estarão 
à disposição durante o ano.

CÂNCER: Os cancerianos estarão favorecidos durante o ano. No trabalho as oportu-
nidades de almejar novas colocações e se projetar estão garantidos, inclusive no primeiro 
semestre há possibilidade de aumentar dividendos e prosperar. Se não tiver medo ou  
grandes receios que, em parte podem até ajudar, poderá redefinir novos campos de atuação 
e de investimentos. Há uma força extra de determinação para lidar melhor com as finanças 
e até aquisição de bens. A confiança e a coragem para trilhar por novos caminhos ou, pelo 
menos, buscar opções a partir de abril, pois haverá otimismo suficiente até para se adequar 
a novas situações de vida, incluindo o lado material.

LEÃO: E com Júpiter transitando em leão até o início de agosto, as oportunidades e a 
vontade de fazer e acontecer provocada por Marte fará a diferença neste ano. Mas nunca 
é tarde para avisar que é preciso ter bastante noção da realidade, sobretudo nos três 
primeiros meses do ano e diante das oportunidades que aparecerão entre abril e agosto. 
Os leoninos serão provocados pelo novo e por uma nova forma de lidar com as condições 
financeiras. Os cuidados devem ser sempre para lidar bem com a empolgação para não 
gastar com coisas desnecessárias e prejudicar investimentos a um futuro não tão distante. 
As chances serão grandes até 10 de agosto e depois, a partir do dia 15, muita possibilidade 
de equilibrar as finanças e aumentar o faturamento com vendas, serviços etc.

VIRGEM: uma das situações mais relevantes durante 2015 será a necessidade de 
colaborar com as equipes de trabalho ou aproximar clientes e sócios. Marte, regente de 
2015, estimula competições e disputas, e é bom ter a sabedoria para lidar com questões 
individualistas que possam trazer dificuldades ao bom andamento de trabalhos. Evidente-
mente que sua carreira é o foco e para isso é preciso ter convicção, inclusive para superar 
obstáculos. Será necessária especial atenção em questão de ordem familiar que pode 
desviar atenção durante o ano e isso terá relevância na hora de assumir responsabilidades. 
Será importante ter as finanças em dia para conseguir lidar com cobranças e possivelmente 
chegar a um bom acordo, sobretudo entre junho e setembro. O ano será para segurar um 
pouco as despesas e gastar somente o que for necessário e dentro de limites.

LIBRA: Iniciar algo novo ou estrategicamente firmar parcerias pode ser bem interessante 
neste ano. Se estiver pensando em ampliar um negócio, por exemplo, ímpeto e determi-
nação não faltarão. A ressalva fica por conta de assumir tantos compromissos e depois 
não conseguir tempo para gerenciar tudo. Para isso terá de fixar em metas que realmente 
surtirão efeito na prática, ou seja, deverá saber definir bem as estratégias para extrair o 
melhor dos resultados. O mais importante nesse período de transformação é estar convicta 
no foco. Detalhe: se profissionalmente a situação estiver a contento inevitavelmente isso 
se refletirá positivamente no lado pessoal. Será preciso valorizar as pessoas ao seu lado, 
saber se comunicar e montar parcerias proveitosas. Em 2015 é preciso equilibrar a mão 
que ganha com a que gasta, o resto é só adaptação à nova fase.

ESCORPIÃO: É possível inseguranças nos dois primeiros meses do ano e precisará 
de perspicácia e inteligência emocional para controlar as finanças. O principal são as co-
branças internas com situações de ordem profissional que ainda podem ser solucionadas 
em 2015, tais como: curso de aperfeiçoamento, partir para uma nova sociedade, ajustar 
a que esteja e por aí vai. O melhor é que há disciplina e responsabilidade para saber lidar 
bem com dívidas ou cobranças, pois Saturno continua a influenciar e oportunizará até 
aumento de dividendos, isto é, se tiver consciência de seus interesses. Se for possível 
investir o mínimo que seja numa poupança ou fundo de investimento, seria de muito bom 
tom. Destaque e prestígio no trabalho pela determinação e diferenciais que possui, porém 
a ressalva é com precipitações. 

SAGITÁRIO: Não dá para crescer sem fazer sacrifícios. Mas agora volta a velha his-
tória, é preciso determinação e foco nas áreas de interesse. Com Saturno incentivando 
a ordem para a consolidação das estruturas, agora mais do que nunca é importante não 
perder de vista os objetivos. No primeiro semestre, a produtividade a partir de esforços, 
recompensarão, mesmo com possíveis contratempos causados pela falta de algum colega, 
funcionário ou sócio. A chave do sucesso pode estar na palavra diversificação para ampliar 
horizontes e conhecer outras formas de chamar atenção para seu negócio, empreendimento 
ou até para conquistar um novo emprego ou colocação no mercado. O segundo semestre 
será morno e pede cautela com projetos, apesar de boas perspectivas financeiras. Evite 
precipitações antes de qualquer investimento.

CAPRICÓRNIO: E o ano inicia com aquela determinação de sempre trazidas pelo Sol 
que brilha em Capricórnio. Agora tem o auxílio de outros astros que ajudam na condução 
de novos interesses e para canalizar em metas para este ano. O bom disso tudo é que o 
período promissor de transformação causada por Plutão e amenizada por outros astros como 
Júpiter e até Vênus pode ajudar bastante na nova visão dos colegas de trabalho têm de você. 
Seria interessante também buscar um aperfeiçoamento técnico ou acadêmico, pois agora, 
com estímulo de Marte, há mais vontade de se adquirir conhecimento para poder crescer na 
empresa ou no campo pessoal. Os desafios estarão presentes, mas evite se desestimular 
com as dificuldades. Tudo passa e faz parte de uma nova história, a sua história de vida.

AQUÁRIO: Mais um ano em que a criatividade para encontrar saídas para dificuldades 
continuarão a existir. uma força extra para aprender a lidar com o consumo será necessária 
nos primeiros meses de 2015. Saturno ajudará bastante nesse processo e poderá abrir 
perspectivas de ações que poderão lhe projetar bastante no meio profissional, sobretudo o 
lado empreendedor. Mas sempre é bom lembrar para não deixar o ego sobressair e encobrir 
o que você tem de melhor. Nesse processo é bom ter em mente o controle de gastos ao 
longo prazo, pois num futuro bem próximo as cobranças serão inevitáveis. O melhor é que 
ideias e inventividade para conseguir se sobressair financeiramente estarão à disposição 
durante o ano, pois Netuno provoca isso, além de estimular a ambição. Só não esqueça 
da realidade e do equilíbrio entre o ter e poder.

PEIXES: Muita força de vontade para conseguir conquistar os objetivos durante o 
ano de 2015. E não para por aí, Júpiter amplia os interesses dos piscianos e aí pode ser 
um problema, pois a noção de limites entre o fazer e o poder pode ser um verdadeiro 
drama na vida dos sonhadores piscianos. As oportunidades estarão muito presentes, 
mas é preciso indagar: será que posso cumprir com isso ou aquilo? E seus talentos? 
inegáveis. Agora há condições de almejar novas posições e de reconhecimento de 
chefias e de outros colegas. Acontece que pela posição de Saturno inevitavelmente 
será necessária uma dimensão da realidade material mais profunda e até que ponto 
tudo aquilo pode interferir nos dois mundos: pessoal e trabalhista. Nesse contexto 
precisará organizar os papéis, as finanças e os investimentos para poder crescer. Sem 
isso, poderá correr riscos desnecessários.

Astrológica por Claudia Vannini
                                                        

O pai do Joãozinho tem tudo
A professora dava aula  sobre ninguém tem 

tudo. Júlia levanta o dedo: - Senhora, meu pai 
tem tudo: TV, telescópio, DVD, Mercedes…

- Tudo bem, diz a professora, mas será que 
tem uma lancha?

Júlia reflete e diz: - Bem, não…
- Viu, não podemos ter tudo.
- Professora – disse Artur – meu pai tem 

tudo: TV, telescópio, DVD, Mercedes, lan-
cha,…

- Sim – responde a professora – mas será 
que tem um avião particular?

Depois de refletir, Artur responde:
- Bem, não…
- Está vendo que não se pode ter tudo na 

vida – disse a professora.
Joãozinho levanta o dedo e diz: - Professo-

ra, meu pai, AGORA,  tem tudo…
- Será? – disse a professora.
- Certeza, pois sábado passado, quando 

minha irmã apresentou seu novo namora-
do, negão, de cabelo loiro, TORCEDOR DO 
FLAMENGO, tatuado, usando brinco, de bo-
nezinho virado, cueca aparecendo o rego da 
bunda… E meu pai disse: “P#TA QUE PA-
RIU! ERA SÓ O QUE ME FALTAVA!

Jorjão e a Lei Maria da Penha
Se havia algo que deixava o delegado Car-

los Henrique consternado, era choro de mul-
her. Ainda mais quando ela tinha 30 anos, era 
bonita e sensual: - Mas, o que foi que acon-
teceu, meu anjo? Conta pra mim… Maristela 
– era esse o nome da vítima.

Ela fez beicinho: - Ele me bateu!!!
Dr. Carlos Henrique trincou os dentes:
- Ele, quem? - O Jorjão!
Ele sentiu o peito arfar: - E quem é esse 

Jorjão? - É… Bem, como eu posso dizer? Ah, 
deixa pra lá, doutor. Acho melhor não registrar 
nada.

Dr. Carlos Henrique pousou a mão naquele 
ombro macio, carnudo: - Posso lhe dizer uma 
coisa? Maristela ficou em silêncio.

O delegado insistiu:- Com toda a experiên-
cia que tenho nesses casos? Ela balançou a ca-
beça, afirmativamente:- Pode!

- Se você não denunciar esse patife, ele vai 
te bater de novo. Ela abriu o olho roxo: - O 
senhor acha?

- Tenho certeza, meu doce… Alisou o he-
matoma: - Aliás, vou expedir uma guia para 
o Instituto Médico-Legal fazer o exame de 
corpo de delito. Está horrível…

Apesar dos pesares, ela sorriu: - O senhor 
ainda não viu nada. - Ele fez pior ainda?

Maristela pôs a mão na coxa: - Me deu um 
chute aqui… - Ficou a marca?

- Uma mancha enorme. - Entre aqui no meu 
gabinete, que eu quero ver.

- Então, feche a porta, doutor.
Dr. Carlos Henrique deu três voltas com a 

chave e mais quatro com o ferrolho. Tapou o 
buraco da fechadura com uma fita adesiva:

- Assim está bom?
- Ótimo. Agora, ligue o ar e prepare uma be-

bida para nós dois.
- Vinho?
Maristela mordeu o lábio ferido e exigiu:
- Se tiver uísque, eu prefiro.
- Tenho sempre um litro guardado para es-

sas emergências, meu anjo. Puro ou com gelo?
- Puro. O delegado serviu duas doses. Maris-

tela pegou a sua e bebeu tudo em apenas três 
goles. Estalou os beiços: - Vou tirar a roupa.

- Mostra tudo, meu doce. Quero ver todos 
os hematomas. - Apague aquela luz ali. Deixa 
só a do corredor… Dr. Carlos Henrique estava 
arrepiado: - Isto aqui tá parecendo estúdio da 
Playboy… Tira tudo, meu anjo, tira.

- Tô tirando… Pronto!
O delegado, nervoso:  - Preciso acender. 

Quero ver de perto para poder descrever nos 
autos… Epa!!!! - O que foi, doutor?

- Você é homem, cara! - É com isso que o 
Jorjão não se conforma, doutor!!!

CURIOsIDADEs
Quais os malefícios do ódio?

o ódio é o oposto do amor e pode 
comprometer a saúde física e emocional 
dos seres humanos. o ódio se manifes-
ta nas relações sociais e causa diversos 
transtornos psicólogos. esta emoção é 
muito destrutiva e pode ser canalizada 
para pessoas ou grupos étnicos e sociais 
específicos.

o ódio é caracterizado pelo ato de de-
sejar mal a alguém e expressar rancor, 
raiva e ira. o ódio causa repugnância, 
antipatia e desprezo.

de acordo com o livro “Cure suas Má-
goas e seja Feliz!”, de Fernando Vieira Fi-
lho, algumas doenças, como a depressão 
e a obesidade, estão diretamente ligadas a 

ressentimentos e mágoas.
o sentimento do ódio provoca uma 

“odiodependência” e acaba levando a uma 
má alimentação e respiração inadequada, 
fatores que podem causar desordem emo-
cional, problemas ao sistema muscular e 
ao pulmão. o ódio de caráter emocional 
também prejudica o coração, o fígado, o 
sistema respiratório e os vasos sanguíneos.

os sentimentos negativos são péssi-
mos para o sistema nervoso do cérebro 
e desorganizam o sistema ósseo e mus-
cular. o ódio também provoca reuma-
tismo, dor ciática e dor de cabeça. Uma 
dica para viver mais e melhor é evitar os 
pensamentos negativos.
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"Só vou até aqui", diz Rick ao anunciar 
fim da dupla com Renner

O cantor Rick, da dupla Rick 
e Renner, usou o Instagram 
oficial da dupla sertaneja para 
anunciar ofim da parceria mu-
sical na noite de domingo (04). 
Pouco tempo depois de Renner 
ter sidodetido por embriaguez 
ao volante, Rick desabafou com 
os fãs.

"Vejo tudo que construí ser 
jogado fora diante dos meus olhos com os últimos acontecimentos. 
Tenho 48 anos de idade e não tenho mais tempo para construir caste-
los de areia. Vou ajudar o Renner em tudo que eu puder, que estiver 
ao meu alcance, mas tenho filhos, tenho netos, e uma vida passan-
do depressa. Deus sabe o quanto lutei por Rick e Renner, mas hoje 
afirmo com toda certeza que só vou até aqui. Sou um homem que 
depende da música para viver e sei que meu futuro é incerto, mas 
pior que a incerteza do meu futuro é a falta de paz no meu coração”, 
escreveu Rick

"Tenho certeza que o próprio Renner sabe tudo que fiz para que 
Rick e Renner jamais tivesse fim, mas hoje tudo que eu quero é 
poder recomeçar, mesmo que seja do zero, se assim for a vontade 
de Deus. Se o mundo da música vai entender eu não sei, mas uma 
coisa é certa, vou continuar fazendo o melhor que eu puder porque 
conheci, vivi e amei a música depois que nasci. Rick Sollo”, finali-
zou o sertanejo.

Gugu já tem data marcada para voltar ao ar
Segundo informações da co-

luna ‘Outro Canal’, da ‘Folha de 
São Paulo’, a Record já tem data 
definida para a volta de Gugu Li-
berato, 55, à grade de programação 
da emissora: 25 de fevereiro. Para 
que isso aconteça, a produção do 
programa trabalhou praticamente 
direto, sem férias, no final do ano 

passado. O apresentador, que está fora da telinha desde junho de 
2013, vai voltar ao ar no comando de uma atração de variedades, 
que pode até mesmo resgatar o clássico quadro da ‘Banheira do 
Gugu’. A atração, com duas horas de duração,  irá ao ar, ao vivo, 
todas as terças, quartas e quintas-feiras, na faixa das 22h. 

Em dezembro, Gugu Liberato gravou as primeiras chamadas do 
novo programa nos estúdios daRede Record, onde se encontrou com 
o diretor Vildomar Batista.

Renato Aragão sobre piadas de gays e 
negros: 'Eles não se ofendiam antigamente'

Renato Aragão, 79, falou em 
conversa com a revista “Playboy” 
sobre a perseguição que o humor 
sofre nos últimos tempos. O famo-
so garantiu que na época de “Os 
Trapalhões” as piadas que eram 
feitas com gays e negros não passa-
vam de uma brincadeira.

"Naquela época, essas classes 
dos feios, dos negros e dos homossexuais, elas não se ofendiam. 
Elas sabiam que não era para atingir, para sacanear”, explicou o in-
térprete do Didi que fez parte do grupo de humor durante quase 30 
anos.

"Era uma brincadeira de circo entre mim e o Mussum. Como se 
fôssemos duas crianças em casa brincando. A intenção não era ofen-
der ninguém. Hoje, todas as classes sociais ganharam a sua área, a 
sua praia, e a gente tem que respeitar muito isso”, disse ele.

Renato ainda relembrou das críticas que os filmes de "Os Trapa-
lhões" sempre receberam dos cineastas. "Eu nunca liguei para isso. 
Tinha gente que criticava meus filmes sem assistir! Mas, quanto 
mais eles me malhavam, mais dava bilheteria. Os pseudocineastas 
ficavam umas araras porque os filmes deles não encostavam. Che-
gava um nordestino com um rolo compressor e passava por cima”, 
disparou ele.

Andressa Urach tem nova bactéria 
na perna direita

A apresentadora Andressa Urach passa por uma nova complica-
ção por conta da aplicação dehidrogel que lhe rendeu uma interna-
ção por sepse (infecção geral grave do organismo por germes) no 
final do ano passado. No último final de semana, a loira recebeu a 
notícia de que estava com umanova bactéria em sua perna direita.

"Infelizmente neste final de semana, em que esperava sair um 

pouco de casa e tentar retornar aos 
poucos minha rotina, adquiri uma   
nova bactéria, agora na perna direita. 
Estou de repouso absoluto sem conse-
guir pisar no chão. Sei que estou nas 
mãos de Deus e tudo tem um propó-
sito. A equipe do PAD está cuidando 
de mim e todos os dias aplicando an-
tibióticos. Rezo para conseguir vencer 
mais esta batalha estou casa e não precisar voltar ao hospital”, con-
tou Andressa ao ‘Ego’.

O assessor de imprensa de Andressa Urach, Cacau Oliver, infor-
mou que essa nova bactéria não é tão agressiva e ela já está em 
processo de recuperação. “Na primeira vez que ela teve as compli-
cações, ela estava muito fraca, com anemia, o que agravou o caso. 
Desta vez, é algo sério, que deve ser observado, mas está sob con-
trole”, disse ele.

Autor diz que Drica não 
voltará à novela 'Império'
Depois que Drica Moraes afirmou que 

voltaria à novela 'Império', durante a pre-
miação “Melhores do Ano”, no “Domingão 
do Faustão”, as especulações sobre quando 
e como isso aconteceria começaram a apare-
cer na imprensa.

Para acabar com o ti-ti-ti, o autor Aguinal-
do Silva resolveu colocar um ponto final nas 

dúvidas de todos e revelou que vai manter Marjorie Estiano no papel 
de Cora até o fim da trama.

"Vou dizer a mesma coisa que disse à produção, quando ela me 
perguntou se Drica Moraes voltaria: ‘Não!’. E como ela não voltará, 
não houve nenhuma cena pré-gravada para o fim da novela. Em time 
que está super dando certo não se mexe, não é mesmo? Marjorie 
Estiano é um arraso”, disse o autor ao jornal ‘Extra’.

Família Bonner curte férias nos EUA
Laura, 17, e Beatriz, 17, filhas 

de William Bonner, 51, e Fátima 
Bernardes, 52, publicaram em seus 
perfis no Instagram, na noite desta 
terça-feira (06), algumas fotos das 
férias da família no exterior.

Os jornalistas, junto com os tri-
gêmeos, aproveitaram a viagem 
para conhecer o Museu Madame 

Tussaud, que possui bonecos de cera de diversas personalidades co-
nhecidas mundialmente.A família até posou ao lado do presidente 
Barack Obama, 53. Fátima também virou ‘diva’ ao ser presa em outra 
imagem postada na mesma rede social. Bonner fez graça para os seus 
seguidores junto com o boneco do ator Steve McQueen, que inter-
pretou o investigador Frank Bullitt no filme “Bullitt” (1968). “O tio 
e o parceiro Frank Bullitt numa esquina de São Francisco”, escreveu.

Kristen Stewart anda de mãos dadas e 
troca beijo em viagem ao Havaí

Kristen Stewart começou o ano grudadinha  
em sua nova parceira, Alicia Cargile. Em fo-
tos feitas por uma agência no Havaí, durante 
o réveillon - nos dias 31 de dezembro e 1º de 
janeiro -, a atriz da saga "Crepúsculo" aparece 
em clima de romance total com a moça, an-
dando de mãos dadas e até trocando um beijo 
na areia.

As imagens confirmam os rumores de que 
as duas estão mesmo juntas, apesar de no co-
meço a atriz ter chegado a negar o relaciona-
mento. As especu-
lações começaram 

depois que elas passaram a ser vistas 
com frequência e Kristen adotou um es-
tilo mais masculino. Em julho deste ano 
a atriz apareceu com um novo corte de 
cabelo estilo "joãozinho". Na ocasião, 
os internautas votaram em enquete pro-
movida pelo EGO e aprovaram o novo 
visual.

Vida do deputado federal 
Jean Wyllys vai virar filme

A vida do deputado federal Jean Wyllys (PSOL-RJ) vai virar fil-
me. A informação foi divulgada na coluna de Lauro Jardim, da Veja.
com.

Segundo o jornalista, a produtora Lente Viva 
acaba de aprovar um projeto de captação de 
recursos para o documentário Tempos de Jean 
Wyllys. O filme vai custar R$ 842.648.

Professor universitário, Jean Wyllys ficou co-
nhecido  após vencer uma edição do reality show 
Big Brother Brasil, da TV Globo.

Com a fama, Wyllys foi eleito deputado fede-
ral em 2010, com 13 mil votos. Em 2014, ele foi 
eleito novamente, desta vez com dez vezes mais 
votos do que na eleição anterior: 144 mil.

O deputado é conhecido por sua atuação pelos direitos LGBT.

Justin Bieber em campanha com top seminua
A gente já tinha mostrado algumas 

fotos da nova campanha de roupas ínti-
mas e jeans da Calvin Klein, que escalou 
ninguém menos do que Justin Bieber e 
Lara Stone. Agora, a grife liberou outras 
imagens, nas quais o cantor e a top apa-
recem em cenas quentes. A dupla foi fo-
tografada em um estúdio em Nova York 
por Mert Alas e Marcus Piggott. A mo-
delo holandesa de 31 anos está entre as 
mais sexy e mais bem pagas do mundo, 
segundo o site models.com. Em 2010, 
chegou a ser a top número 1 do mundo.

Astro do UFC, Jon Jones é pego no doping 
por uso de cocaína e se interna

Mais uma bomba caiu sobre o UFC, principal evento de MMA 
do mundo, nesta terça-feira. Maior astro da atualidade e líder do 
ranking "peso por peso", que engloba todos os lutadores da franquia, 
o norte-americano Jon Jones testou positivo para um derivado da 
cocaína e foi internado em uma clínica de reabilitação para tratar o 
vício em drogas.

“Com o apoio de minha família, eu entrei em uma clínica de re-
abilitação para drogas. Eu quero 
de desculpar com a minha noiva, 
meus filhos, assim como minha 
mãe, pai e irmãos pelo erro que 
cometi. Eu também quero me 
desculpar com o UFC, com meus 
treinadores, meus patrocinadores 
e também com os igualmente im-
portante fãs. Estou entrando neste 
treinamento de maneira muito sé-
ria. Por enquanto, eu e minha família pedimos privacidade", escre-
veu o lutador, em nota oficial divulgada nesta noite.

Jon Jones, ainda invicto no MMA e responsável por alguns dos 
nocautes mais espetaculares da história, testou positivo para um me-
tabólico da cocaína em um exame surpresa realizado no dia 4 de 
dezembro. >>Ele lutou no sábado, contra Daniel Cormier, porque, 
pelas regras do UFC, por não estar em semana de luta no teste anti-
doping, não havia o impedimento de competir. Jon Jones venceu por 
decisão unânime dos árbitros, em Las Vegas (EUA), e defendeu seu 
cinturão dos meio-pesados pela oitava vez seguida.

O UFC já havia tido o ano passado marcado por escândalos de 
doping. A entidade resolveu começar a realizar testes surpresas e 
pegou, entre outros, os astros Chael Sonnen, Wanderlei Silva e Vitor 
Belfort. Tanto Sonnen quando Silva, que eram técnicos do reality 
show "The Ultimate Fighter", anunciaram aposentadoria depois do 
escândalo.

Após se separar de Giovani, 
Gian já tem nova dupla

Após terminar a dupla 
que tinha com o irmão, 
Giovani, Gian já tem um 
novo parceiro musical.

O sertanejou anunciou 
sua nova dupla em seu per-
fil no Instagram.

"Uma nova fase, pesso-
al e profissional, e muito 
abençoada por Deus. Estarei com vocês nos palcos em todo o Brasil 
fazendo o que mais amo fazer, que é cantar", comentou.

"Espero poder contar com todos vocês! Deus nos abençoe parcei-
ro @giulliano_oficial", completou Gian.

Em seu Instagram, Giulliano também se manifestou sobre o as-
sunto.

"E depois de muita luta, dedicação, sonho e fé, tenho a alegria de 
começar uma nova história ao lado de um ícone da música sertaneja 
@gian_cantor! Obrigado meu parceiro pela confiança...,Deus está 
conosco e nós com ele", afirmou.
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De acordo com 
a resolução 
414/2010 criada 

pela ANEEL, desde o 
dia 1° de janeiro do ano 
de 2015 foi transferidos 
para o total domínio da 
prefeitura a responsa-
bilidade pelos ativos 
da iluminação pública. 
Fomos procurar saber 
dos moradores de Ma-
nhuaçu qual era a opi-
nião deles quanto esta 
mudança e se vai vir de 
uma forma positiva ou 
negativa para os mora-
dores. 

Serviço de iluminação pública passa a ser de responsabilidade das prefeituras
ROOSEVELT PÓVOA ISRAEL M. FERREIRA RONALDO F. ESTANISLAU

“as prefeituras, não tem 
pessoal preparado para 
assumir tamanha res-

ponsabilidade e o Caixa da 
maioria, que nem pagou o 
13° ainda, está vazio e te-
rão de assumir mais esta 
conta. sei que o que mais 
ouviremos falar é de cida-
des às escuras, com postes 
sem iluminação e não ten-
do respostas das adminis-
trações públicas, um medo 
em comum de todos nós, 
que nossas necessidades 
não sejam atendidas pela 
prefeitura, que não venha 
se tornar somente mais um 
projeto no papel”. diz roo-
sevelt póvoa

“a respeito de tal 
assunto, e nas cir-
cunstancias que se 

encontravam nossos 
postes, vejo sim que é 
para melhorar, não será 
fácil arrumar ou con-
certar algo que já está 
precário. a entrada da 
prefeitura pode vir como 
ápice, de um recome-
ço para nos tirar destas 
noites, que ultimamente 
estão repletas de escuri-
dão talvez seja a luz que 
precisamos.” disse Israel, 
com toda a esperança no 
olhar que ele crê que ha-
verá melhorias.

“Vai ser bom, a pre-
feitura tem potencial 
para estar fazendo as 

melhorias necessárias na 
rede de iluminação, estar 
colocando luzes nas ruas 
onde estão quase em escu-
ridão total, onde as pesso-
as estão dizendo por ruas 
abandonadas, mas com fé 
em deus, que tudo vai dar 
certo.”, segundo ronaldo, 
Manhuaçu precisa de um 
apoio nesta parte e de me-
lhorias e a prefeitura basta 
querer, para poder realizar 
da melhor maneira para 
que dê tudo certo”. 


